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 СЛОВО  РЕДАКТОРА СЛОВО  РЕДАКТОРА

Уважаемые коллеги!

Наступило лето, а значит, пришел «высокий сезон» пассажирских междугородных авто-
бусных перевозок. Сезон, когда перевозчик начинает закрывать долги, накопленные в период 
низкого сезона, и аккумулирует средства на будущее. Если останется положительная дель-
та, то это уже его честно заработанная прибыль. И чтобы эта прибыль стабильно воз-
растала, нам как транспортному сообществу необходимо, я даже скажу – мы обязаны, доби-
ваться всеми законными и цивилизованными способами внесения изменений в действующее 
транспортное законодательство, делать шаги, направленные на создание благоприятных 
условий работы перевозчиков регулярного сообщения, а также выхода из «серой» схемы так 
называемых «заказных» перевозчиков. Много зависит от позиции директоров региональных 
автовокзалов, которые, по  сути, находятся на  переднем крае противостояния «белого» 

и «серого» рынков межсубъектных перевозок. Я призываю своих коллег к большей ответственности и большему анализу 
возможных последствий от согласования или, наоборот, отказа в согласовании маршрутной документации перевозчи-
кам, приходящим к вам на автовокзалы. От вашего решения порой зависит качество социально значимой услуги транс-
портного обеспечения населения вашего региона.

Несовершенность законодательства отметил мэр Москвы С.С. Собянин на состоявшемся в мае заседании Совета при 
полномочном представителе Президента России в ЦФО и коллегии при полпреде по вопросам правоохранительной деятель-
ности, обороне и безопасности. Он призвал внести изменения в закон «О транспортной безопасности» и ввести самым се-
рьезным образом административную ответственность за организацию нелегальных пассажирских перевозок, так как се-
годняшние санкции просто неэффективны. К сожалению, эта проблема существует не только в столице. Она давно затро-
нула практически все регионы России. Тем более сейчас возрастает роль автотранспортного сообщества, и многое зависит 
от позиции каждого автотранспортника.

Как пример отстаивания интересов легального рынка хочу отметить обращение НП «Развитие автовокзалов стра-
ны» к Министру транспорта РФ М.Ю. Соколову, которое мы публикуем в этом номере журнала.

Отдельно хочу остановиться на развитии отрасли. Президент России В.В. Путин в мае провел совещание о перспекти-
вах использования газомоторного топлива. Это и экология, и снижение себестоимости перевозок. Уже принято Распоря-
жение Правительства РФ по этому вопросу, утвержден комплекс мер по стимулированию использования газа в качестве 
моторного топлива.

Теперь об электронизации оплаты проезда в транспорте. Москва здесь – площадка по внедрению инновационных тех-
нологий. Заместитель мэра Москвы в Правительстве Москвы и руководитель Департамента транспорта и развития 
дорожно-транспортной инфраструктуры М.С. Ликсутов подвел первые итоги реализации электронных платежных карт 
для пассажиров. Результат превзошел ожидания. Подробности реализации этой программы, а  также развития транс-
портной системы Москвы читайте в  этом номере. Отдельно подчеркну состоявшийся конкурс на  первый городской 
маршрут в столице, где коммерческий перевозчик завоевал право на обслуживание маршрута на принципах, по которым 
работает ГУП «Мосгортранс», и расчет с перевозчиком будет осуществляться не по количеству перевезенных пассажи-
ров, а за выполненную транспортную работу.

Остановлюсь на  автовокзалах Российской Федерации. Первый позитивный момент: в  последние месяцы ряд крупных 
объектов транспортной инфраструктуры в  нескольких регионах перешел в  состояние реконструкции и  капитального 
ремонта. Это еще раз доказывает, что, несмотря на массу существующих проблем, руководители и владельцы объектов 
изыскивают ресурсы и вкладывают их в восстановление и модернизацию. Уверен, если власть федеральная и региональная 
уделит больше внимания автовокзалам и пресечет деятельность нелегального рынка, наш сектор автотранспортной 
отрасли среагирует сразу и будет развиваться во много раз быстрее, а не выживать.

В заключение хочу отметить проведение очередного съезда Российского автотранспортного союза в июне этого года 
в г. Сочи. Это подведение итогов, обсуждение проблем и достижений, формулировка направления развития и постановка 
задач для автотранспортного сообщества. Основная масса членов союза – это некоммерческие объединения, ассоциации 
и союзы автотранспортников регионов России. В членах этих образований присутствует процентов 70 операторов рын-
ка всех форм собственности. Это, по сути, и есть сама автотранспортная отрасль, и от позиции и понимания вектора 
развития именно представителями реального сектора экономики зависит, какой будет результат, и самое главное – ког-
да он будет.

Успехов вам, коллеги, и продуктивной работы!

 Борис Лоран
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Президент России провел 
в Сочи совещание 
о перспективах использования 
газомоторного топлива ...

В Сочи 14  мая состоялось 
совещание о  перспективах ис-
пользования газомоторного 
топлива, на  котором обсужда-
лось развитие в России газомо-
торного автотранспорта, сооб-
щает сайт Кремля.

На совещании выступил 
Президент России Владимир 
Путин. «В современном мире 
такая задача крайне акту-
альна,  – заявил Президент,  – 
и  мы  эту тему с  вами уже об-
суждали неоднократно, в  том 
числе в  рамках предыдущего 
состава Правительства, и  это 
по  наследству передано но-
вому Правительству. Тут есть 
и экономические, и экологиче-
ские эффекты. Газ дешевле, чем 
традиционный бензин или диз-
топливо, и, кроме того, его ис-
пользование снижает уровень 
выбросов. По  оценкам экспер-
тов, только в  России автомо-
били ежедневно выбрасывают 
огромное количество вредных 
веществ, а  ежегодный объем 
получается 14 миллионов тонн 
вредных веществ в атмосфере. 
14  миллионов тонн! При пере-

ходе на  газомоторное топливо 
такая нагрузка снижается сразу 
в 2–3 раза».

Президент отметил, что газ 
в  качестве моторного топлива 
используется уже более чем 
в  80  странах мира. «С каждым 
годом мировой парк автомоби-
лей на газе неуклонно растет, – 
продолжил он. – Россия, несмо-
тря на наши запасы, а они у нас 
большие, я сейчас об этом еще 
скажу, это 20  процентов всех 
мировых запасов природного 
газа, но  Россия занимает, к  со-
жалению, только 20-е место 
по  использованию автомоби-
лей на газовом топливе. Безус-
ловно, у  нас есть все возмож-
ности  – и  ресурсные, и  техно-
логические  – для того, чтобы 
занять здесь лидирующие по-
зиции. Достаточно сказать, что 
на  российской территории со-
средоточено, как я уже сказал, 
20 процентов природного газа, 
и это само по себе является хо-
рошим заделом и  нашим оче-
видным конкурентным преиму-
ществом в этой сфере. У нас уже 
сформирована сеть газовых 
заправок, постепенно увеличи-
вается парк техники на газе. За-
интересованность в  использо-
вании газомоторного топлива 

проявляют «Российские желез-
ные дороги». Многие регионы 
готовы переводить на  газ му-
ниципальный автотранспорт, 
на  флоте газ может быть ис-
пользован. Но  для того, чтобы 
газомоторное топливо стало 
по-настоящему массовым, что-
бы транспорт, который на  нем 
работает, был экономически 
привлекательным, предстоит 
решить целый ряд, целый ком-
плекс вопросов».

«Во-первых,  – сказал В.  Пу-
тин,  – следует ускорить под-
готовку полноценной норма-
тивно-правовой базы, регла-
ментирующей производство, 
хранение, транспортировку и 
использование газомоторного 
топлива, в  том числе разрабо-
тать современные технические 
требования в  этой сфере. Во-
вторых, необходимо повышать 
интерес покупателей к газобал-
лонным автомобилям, актив-
ней разъяснять их  технические 
и экономические преимущества 
и, наконец, через систему раз-
личных льгот и  преференций 
мотивировать к  приобретению 
такого транспорта и  граждан, 
и государственные структуры».

«Кстати говоря, – продолжил 
он,  – во  многих странах мира, 

ВЛАДИМИР 
ПУТИН:

«У нас есть все 

возможности занять 

лидирующие позиции 

в сфере газового 

топлива»
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где применяется газомотор-
ное топливо, такая система мер 
поддержки и  льготирования 
разработана и  применяется. 
При этом важно, чтобы отече-
ственный автопром мог отве-
тить на  запрос времени и  был 
готов предложить современ-
ную, передовую технику на  га-
зовом топливе. Соответствую-
щие разработки у  нашей авто-
мобильной промышленности 
есть».

«И в-третьих, – убежден глава 
государства,  – надо создавать 
условия для расширения газо-
заправочной инфраструктуры 
и  специальных пунктов техни-
ческого обслуживания, что-
бы у  владельцев автомобилей 
на  газовом топливе не  возни-
кало сложностей с  заправкой 
и ремонтом. Поэтому компани-
ям, которые работают на  этом 
рынке, нужно оказывать все-
мерную поддержку, снимать 
существующие административ-
ные барьеры, что, кстати гово-
ря, я уже об этом упомянул, де-
лается во всем мире».

Владимир Путин также сооб-
щил, что 13  мая было принято 
распоряжение Правительства 
по  этому вопросу, утвержден 
комплекс мер по  стимулиро-
ванию использования газа 
в  качестве моторного топлива. 

Он напомнил, что еще прежний 
состав Правительства начал 
разрабатывать эту тему, потом 
где-то полгода назад в  этом 
составе обсуждали необхо-
димость двигаться вперед. «И 
коллеги приняли распоряже-
ние, в  котором поручено раз-
работать комплекс мер. Если 
мы  еще полгода будем разра-
батывать комплекс мер и  со-
гласовывать (я знаю, как это 
делается, будем еще согласо-
вывать всякие там параметры 
этой работы), то мы можем не-
оправданно затянуть эту рабо-
ту. Прошу коллег внимательно 
смотреть на  это и  ускорить, 
ускорить прохождение всех 

этих согласований»,  – призвал 
глава государства.

«На что еще хотел бы  обра-
тить внимание. Ничего я там 
не  увидел, не  почувствовал. 
Нужно проработать этот вопрос 
с  потребителями  – не  только 
с поставщиками газомоторного 
топлива, но и с потребителями. 
Нужно внимательно посмо-
треть на  проблемы, которые 
у  них возникают в  этой свя-
зи», – заявил Президент.

«Ну и, наконец,  – продол-
жил глава государства, – очень 
важная вещь  – это вопросы 
безопасности. На  это нужно 
обратить особое внимание. 
Нужно понять, как будет нала-
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Российские автомобили 
сделают более 
экологичными за счет 
нового топлива

По сообщению информагентства 
«Росбалт», НК «Роснефть» 
намерена выйти на рынок 
газомоторного топлива, 
который является для компании 
новым полем деятельности. 

Данный вид топлива будет 
производиться на  базе техно-
логических решений компании 
«Русские машины», меморан-
дум о  сотрудничестве с  кото-
рой подписал в  Туапсе глава 
«Роснефти» Игорь Сечин.

По словам руководителя 
нефтяного гиганта, данные 
решения являются передовы-
ми и  ультрасовременными, а 
среди партнеров «Русских ма-
шин» находятся решительно 
все крупнейшие европейские 
и американские автоконцер-
ны. «В их  числе и  “Фольксва-
ген”, который является спон-
сором Олимпиады в  Сочи»,  – 
напомнил Игорь Сечин в ходе 
своей поездки в  Краснодар-
ский край.

Руководство «Роснефти» 
убеждено в  том, что компа-
ния сумеет обеспечить необ-
ходимыми объемами газомо-
торного топлива всех заин-

тересованных потребителей. 
В  числе тех, кто активно под-
держал меморандум о сотруд-
ничестве «Роснефти» и  «Рус-
ских машин»  – правительство 
Краснодарского края, свою 
заинтересованность в  раз-
витии газового транспорта и 
масштабном применении га-
зомоторного топлива выра-
зил мэр российской столицы 
Сергей Собянин. В числе плю-
сов нового топлива – его эко-
логичность и  экономичность, 
заявил Игорь Сечин, говоря 
о  перспективах развития но-
вого для «Роснефти» сегмента 
топливного рынка.

http://ikaluga.com

жен контроль за эксплуатацией 
транспортных средств на  га-
зомоторном топливе. Совсем 
недавно в  Москве произошла 
авария на  рейсовом автобусе, 
который в  качестве топлива 
использовал газ. Не  с  транс-
портом связано, но  тем не  ме-
нее с  газовым оборудованием: 
по-моему, вчера опять было 
происшествие  – уже в  одном 
из  кафе  – при использовании, 
при разгрузке газового балло-
на. Надо на это обратить самое-
самое пристальное внимание, 

имея в виду, что, если мы будем 
расширять сеть использова-
ния, будем строить газозапра-
вочные станции, это очень се-
рьезный вопрос. Нужно если 
использовать, то  самое совре-
менное оборудование, самое 
современное».

«Очевидно, что необходи-
мы самые жесткие стандарты 
по  обеспечению безопасности. 
В том числе это касается и тре-
бований регулярного и  каче-
ственного технического обслу-
живания. Обращаю внимание 

на то, что растет количество ав-
томобилей с гибридными двига-
телями, а также электромобили, 
которые становятся все более 
доступными по  цене и  удоб-
ными в  эксплуатации благода-
ря постепенному сокращению 
времени зарядки. Рост рынка 
таких машин, конечно, нужно 
обязательно учитывать, иначе 
можно отстать от  глобальных 
технологических и  коммерче-
ских тенденций»,  – заключил 
Владимир Путин.

http://ruskline.ru
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Законопроект о досмотре 
пассажиров и багажа 
на транспорте внесен в ГД

Законопроект подготовлен 
в развитие Комплексной 
программы обеспечения 
безопасности населения 
на транспорте, в рамках которой 
государство финансирует 
из бюджета мероприятия 
по оснащению транспортных 
объектов специальным 
оборудованием и досмотровой 
техникой, повышающей уровень 
безопасности.

Премьер-министр РФ  Дми-
трий Медведев подписал Рас-
поряжение Правительства о 
внесении в  Государственную 
Думу законопроекта, предус-
матривающего комплекс мер 
по  укреплению безопасности 
в  транспортной сфере и  пре-
дотвращению террористиче-
ских актов.

Как отмечается в  сообщении, 
размещенном в  понедельник 
на  официальном сайте Пра-
вительства РФ, законопроект 
«О  внесении изменений в  не-
которые законодательные акты 
Российской Федерации по во-
просам обеспечения транс-
портной безопасности» предус-
матривает введение досмотра 
пассажиров, их  ручной клади 
и багажа на  объектах транс-
портной инфраструктуры и  на 
транспортных средствах. Про-
ведением досмотра займутся 
уполномоченные работники 
подразделений транспортной 
безопасности с  участием со-
трудников полиции.

Как отмечается в  сообще-
нии, законопроект предусма-
тривает «порядок определения 
перечня взрывчатых веществ, 
оружия или других устройств, 
предметов, веществ, которые 

запрещены или ограниче-
ны для перемещения в  зону 
транспортной безопасности 
или ее части применитель-
но к отдельным видам транс-
порта». Внесенный в  Госдуму 
проект закона также предпо-
лагает введение обязательной 
сертификации технических 
средств и систем транспортной 
безопасности, обязательную 
аттестацию сил обеспечения 
транспортной безопасности и 
персонала, а  также обязатель-
ную аккредитацию организа-
ций, привлекаемых для защиты 
объектов транспорта от  неза-
конного вмешательства.

Кроме того, как сообщает 
сайт Правительства РФ, «за-
конопроектом предлагается 
установить порядок ограниче-
ния доступа к сведениям о ре-
зультатах проведенной оценки 
уязвимости и  содержащимся 
в планах обеспечения безопас-
ности объектов транспортной 
инфраструктуры и  транспорт-
ных средств».

В соответствии с законопро-
ектом вводится запрет на рабо-

ту, непосредственно связанную 
с  обеспечением транспортной 
безопасности, для лиц, отно-
сящихся к  организациям, при-
знанным судами террористи-
ческими. Проект федерального 
закона вносит также изменения 

в  действующий Закон «О  по-
рядке осуществления ино-
странных инвестиций в  хозяй-
ственные общества, имеющие 
стратегическое значение для 
обеспечения обороны страны 
и  безопасности государства». 
Вопросы обеспечения транс-
портной безопасности опреде-
лены законопроектом как вид 
деятельности, имеющей стра-
тегическое значение.

Законопроект подготовлен 
в  развитие Комплексной про-
граммы обеспечения безопас-
ности населения на  транспор-
те, в  рамках которой государ-
ство финансирует из  бюджета 
мероприятия по  оснащению 
транспортных объектов специ-
альным оборудованием и  до-
смотровой техникой, повыша-
ющей уровень безопасности. 
Законопроект ликвидирует 
пробел, связанный с  опреде-
лением правового статуса спе-
циалистов, работающих на  до-
смотровом оборудовании. Ком-
плексная программа обеспече-
ния безопасности населения 
на  транспорте была утверж-
дена Распоряжением Прави-
тельства от 30 июля 2010 года. 
На ее финансирование в 2010–
2013  годах было предусмотре-
но выделение 46,7  миллиарда 
рублей.

http://ria.ru

Дмитрий Медведев
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Совместное выездное 
заседание Совета 
при полномочном 
представителе Президента 
России в Центральном 
федеральном округе 
(ЦФО) и Коллегии при 
полпреде по вопросам 
правоохранительной 
деятельности, обороны 
и безопасности

Выездное заседание Совета 
и Коллегии при полномочном 
представителе Президента 
РФ в ЦФО Александре 
Беглове по вопросам 
правоохранительной 
деятельности, обороны 
и безопасности прошло 
в Воронеже.

В нем приняли участие гла-
вы регионов Центрального 
федерального округа, руко-
водители федеральных орга-
нов исполнительной власти.
В ходе заседания совета обсуж-
далось обеспечение безопас-
ности населения при организа-
ции транспортных перевозок.

Москва в  этой сфере ушла 
дальше других регионов. Ведь 
чем больше город, тем стро-
же требования к  безопасности 
пассажиров. Столичный мэр 
поделился опытом электрон-
ного контроля в  аэропортах 
и  на  вокзалах, а  также расска-
зал о планах создания системы 
транспортно-пересадочных уз-
лов.

Обнаружить подозреваемо-
го в толпе пассажиров по трех-
мерному изображению лица 
или за  несколько секунд про-
верить его отпечатки по  базе 
данных – на железнодорожном 
вокзале в Воронеже глав реги-
онов и полпреда Центрального 

федерального округа встреча-
ют парадом технических нови-
нок. То, что пока на выставке, в 
будущем обещают установить 
на  вокзалах и  автостанциях. 
Впрочем, Москва, рассказывал 
коллегам-губернаторам Сергей 
Собянин, ставку на достижения 
технического прогресса сдела-
ла уже давно. В  общественном 
транспорте, вокзалах и  аэро-
портах внедряют системы элек-
тронного контроля и  видеона-
блюдения, а  столичный метро-
политен в ближайшие два года 
и  вовсе оборудуют не  только 
зоркими, но  и  умными видео-
камерами.

По словам мэра Москвы, те-
стируется интеллектуальное 
видеонаблюдение с  функци-
ями автоматического сопро-
вождения распознанных лиц 
на  территории метрополитена 
по  всему маршруту следова-
ния, автоматическое детекти-
рование оставленных предме-
тов, автоматическое выявление 
фактов падения пассажиров 
или посторонних предметов 
на пути.

За два года, подчеркнул Со-
бянин, удалось навести поря-
док на  столичных ж/д вокза-
лах. Их  территорию очистили 

от незаконных торговых точек, 
благоустроили. И теперь, отме-
тил мэр, это едва ли  не самые 
безопасные места в городе. Со-
ответствовать столичным стан-
дартам должно московское 
транспортное ноу-хау  – транс-
портно-пересадочные узлы.

Была принята целая про-
грамма обустройства транс-
портно-пересадочных узлов, 
обозначив 250  таких точек. 
Из них 150 в этом году уже бу-
дут обустроены. Я имею в виду 
и  наведение порядка, благо-
устройство, видеонаблюдение, 
логистику движения транспор-
та, контроль за  прохождением 
транспортных средств.

Контролировать междуго-
родное автобусное сообщение 
пока гораздо сложнее. Безопас-
ность на этом виде транспорта 
и  для Москвы, и  для большин-
ства регионов Центрального 
округа остается одной из глав-
ных проблем.

«Вместе с  тем, как уже се-
годня говорили, – отметил мэр 
столицы,  – самой серьезной 
проблемой остается ситуация 
с  неупорядоченным доступом 
в  Москву междугородных ав-
тобусов. 66% междугородных 
автобусов в Москву прибывает 
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в  несанкционированные и  не-
оборудованные места. В  от-
личие от  железнодорожных 
и  авиаперевозок не  налажен 
учет персональных данных 
пассажиров, прибывающих 
в Москву этим видом транспор-
та. Между тем, по нашему мне-
нию, введение данного учета 
могло бы  дать значительный 
эффект с  точки зрения повы-
шения антитеррористической 
защищенности. Реализовать 
эти меры можно внесением 
изменений в  закон “О транс-
портной безопасности” в части 
установления обязательности 
формирования информацион-
ной базы персональных дан-
ных о пассажирах. И, конечно, 
ввести самым серьезным об-
разом административную от-
ветственность за организацию 
нелегальных пассажирских пе-
ревозок, то  есть Федеральная 
служба безопасности пишет 
в  наш адрес тревожные пись-
ма, а мы вместе с МВД, мигра-
ционной службой и  другими 
пытаемся там наводить поря-
док, но  сегодняшние санкции 
просто неэффективны.

Я считаю, что уже поручений 
было дано более чем достаточ-
но, нужно элементарно внести в 
федеральное законодательство 
соответствующие поправки, что-
бы никому неповадно было ра-
ботать в  нелегальном режиме, 
иначе мы никогда не справимся 
с этой проблемой».

По словам Сергея Собянина, 
в  городе проводятся масштаб-
ные работы по  обеспечению 
безопасности на общественном 
транспорте. В  течение трех по-
следних лет на  общественном 
транспорте Москвы не было до-
пущено террористических ак-
тов, заявил мэр Москвы.

По словам мэра Москвы, со-
ответствующие мероприятия 
реализуются в  рамках город-
ских программ «Развитие транс-
портной системы», «Безопасный 
город» и «Информационный го-
род». Работа ведется при взаи-
модействии с ГУ МВД по городу 
Москве, управлением ФСБ Рос-
сии по  Москве и  Московской 
области, а  также Министер-
ством транспорта России.

В то же время, отметил Сергей 
Собянин, серьезной проблемой 

остается беспорядочный до-
ступ в Москву междугородных 
автобусов. «Введение учета 
персональных данных пасса-
жиров, прибывающих в  Мо-
скву этим видом транспорта, 
могло бы  дать значительный 
эффект с  точки зрения повы-
шения антитеррористической 
защищенности»,  – заявил мэр 
Москвы и добавил, что реали-
зовать эти меры можно путем 
внесения изменений в  Феде-
ральный закон «О транспорт-
ной безопасности» и  введе-
ния административной ответ-
ственности за  организацию 
нелегальных пассажирских 
перевозок.

Комментируя итоги засе-
дания, полномочный пред-
ставитель Президента в  ЦФО 
Александр Беглов заявил, что 
для достижения успеха в обес-
печении безопасности в сфере 
транспорта в регионах необхо-
димо взаимодействие различ-
ных структур, а  также актив-
ное участие местных жителей. 
По  его словам, в  последние 
годы в стране увеличилось чис-
ло жертв на  дорогах, выросло 
количество техногенных ката-
строф на  транспорте и  актов 
незаконного вмешательства 
в работу транспорта.

Участники заседания, по  его 
словам, решили обратиться 
в  Государственную Думу Рос-
сии с  предложением ускорить 
принятие ряда законов о  про-
тиводействии терроризму и 
транспортной безопасности. 
Также было решено обратиться 
к Правительству России в связи 
с необходимостью принятия 
инструкции по  государствен-
ному и  федеральному контро-
лю на транспорте.

По материалам 
http://www.tvc.ru, 

http://www.mos.ru
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Бакирей 

Алексей Сергеевич

Родился 20.12.1980. Образование высшее.
В 2002 году окончил Северо-Западную академию государствен-

ной службы по специальности «Государственное и муниципаль-
ное управление».

В 2009 году окончил Северо-Западную академию государствен-
ной службы по специальности «Юриспруденция».

Работал в Ленинградском областном комитете по управлению 
государственным имуществом, аппарате полномочного пред-
ставителя Президента Российской Федерации в Северо-Запад-
ном федеральном округе, в администрации губернатора Санкт-
Петербурга, в Комитете по транспортно-транзитной политике в 
должности председателя комитета.

С октября 2012 года работал в должности заместителя дирек-
тора Департамента государственной политики в области автомо-
бильного и городского пассажирского транспорта.

В мае 2013 года назначен на должность директора Департамен-
та государственной политики в области автомобильного и город-
ского пассажирского транспорта.

Женат, воспитывает сына и дочь.

Министр транспорта РФ Максим Соколов приказом от 20.05.2013 г. 
№ 562/к назначил Алексея Бакирея директором Департамента 
государственной политики в области автомобильного и городского 
пассажирского транспорта

Логистический 
транспортный центр 
АНО «ТДОИ»

27 мая министр транспорта 
РФ Максим Соколов посетил 
логистический транспортный 
центр АНО «ТДОИ» в г. Сочи. 
Министр осмотрел рабочие 
помещения центра 
и ознакомился с его работой.

В ходе рабочего совещания, 
в  котором приняли участие 
М.  Соколов, советник прези-
дента РФ Игорь Левитин, заме-
ститель министра транспорта 
Алексей Цыденов, генеральный 
директор АНО «Транспортная 
дирекция Олимпийских игр» 
Андрей Жуков, представители 
компаний-подрядчиков, обсуж-
дались оперативные вопросы 
управления транспортными по-
токами через систему ГЛОНАС; 

диспетчеризации мультимо-
дальных перевозок, включаю-
щих в себя управление грузовым 
и  пассажирским авиационным, 
железнодорожным, морским 
и  автомобильным транспортом; 
особенности технического об-
служивания уникального обору-
дования центра.

Генеральный директор АНО 
«ТДОИ» Андрей Жуков рас-

сказал участникам совещания, 
в  частности, о  предусмотрен-
ных новых технических реше-
ниях для обслуживания олим-
пийских пассажирских пере-
возок, подготовке персонала, 
введению комплексной си-
стемы организации движения 
(КСОД) в Сочи.

http://www.mintrans.ru
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28 мая заместитель министра 
транспорта РФ Николай Асаул 
принял участие в работе 
«круглого стола» на тему: 
«Правовые и технические меры 
по обеспечению безопасности 
автомобильных перевозок 
в соответствии с современными 
требованиями».

В заседании, состоявшемся 
в  Общественной палате, так-
же приняли участие начальник 
ГУОБДД МВД России В. Нилов, 
заместитель министра промыш-
ленности и торговли РФ А. Рах-
манов, заместитель председате-
ля Комитета Совета Федерации 
по  экономической политике 
О.  Еремеев, заместитель руко-
водителя Федеральной службы 
по надзору в сфере транспорта 
А. Ахохов, генеральный дирек-
тор Агентства автомобильного 
транспорта С.  Сухарев, гене-
ральный директор Научно-ис-
следовательского института 
автомобильного транспорта 
И. Титов, заместитель генераль-

ного директора Ассоциации 
международных автомобиль-
ных перевозчиков П.  Павлюк, 
вице-президент Российского ав-
тотранспортного союза В. Алек-
сеев, президент Национальной 
ассоциации автомобильного 
и  городского пассажирского 
транспорта А.  Васильков, пред-
седатель Межрегионального 
профсоюза водителей-про-
фессионалов А.  Котов, а  также 
представители производителей 
тахографов и  автомобильных 
перевозчиков.

Участники «круглого стола» 
обсудили правовые и  техни-
ческие аспекты обеспечения 
безопасности автомобильных 
перевозок, механизмы коор-
динации работы государствен-
ных органов, регулирующих 
безопасность движения в  рам-
ках введения в  действие но-
вых контрольных устройств 
за  режимами труда и  отдыха 
водителей (тахографов); вопро-
сы соблюдения режима труда 
и отдыха водителей как одного 
из основных факторов обеспе-
чения безопасности дорожно-
го движения; совершенствова-
ния разрешительной системы 

международных автомобиль-
ных перевозок; роли профсо-
юзов в  обеспечении безопас-
ности дорожного движения 
и  целесообразности создания 
консультативного органа для 
решения вышеперечисленных 
проблем.

В ходе обсуждения было от-
мечено, что система мастер-
ских по  установке, проверке, 
техническому обслуживанию 
и  ремонту тахографов форми-
руется в  настоящее время уже 
более 170  мастерских по  всей 
России готовы к  установке та-
хографов нового образца.

Перевозчиками было выска-
зано опасение о  необходимо-
сти оснащения большого коли-
чества транспортных средств 
тахографами, а  также мнение 
о  преждевременности взима-
ния штрафов сотрудниками по-
лиции за их отсутствие.

Н. Асаул проинформировал 
участников заседания о том, что 
в настоящее время Минтрансом 
России разработан Порядок ос-
нащения транспортных средств 
тахографами который опреде-
ляет очередность, сроки и про-
цедуру оснащения тахографами 

КРУГЛЫЙ СТОЛ: 
«Правовые и технические меры по обеспечению 
безопасности автомобильных перевозок 
в соответствии с современными требованиями»

Николай Асаул
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транспортных средств. В  ука-
занном порядке предусматри-
вается «переходный период» 
до 1 апреля 2015 г., в частности, 
возможность применения пере-
возчиками ранее установлен-
ных на  транспортные средства 
технических средств контроля 
труда и  отдыха, прошедших 
процедуры обязательной сер-
тификации на соответствие тре-
бованиям технического регла-
мента о безопасности колесных 
транспортных средств или про-
цедуры подтверждения соот-
ветствия требованиям между-
народного соглашения ЕСТР. 
При этом «Порядком» предус-
матривается возможность мо-
дернизации этих устройств и 
для последующего использова-
ния.

Кроме того, Минтрансом 
России готовится внесение 
ряда существенных изменений 
в ныне действующее «Положе-
ние об  особенностях режима 
рабочего времени и  времени 
отдыха водителей автомоби-
лей», утвержденного Приказом 
Минтранса России в  августе 
2004 года, учитывающих регио-
нальные, в том числе климати-
ческие особенности, в которых 
осуществляются перевозки.

Участники «круглого стола» 
высказались в  поддержку за-
конопроекта, внесенного пред-

седателем Комитета Госдумы 
по  конституционному законо-
дательству и  государственно-
му строительству В. Плигиным 
13 мая 2013 г. и принятого Госду-
мой в первом чтении, предусма-
тривающего приостановление 
до 1  апреля 2014  года нормы 
Кодекса об  административных 
правонарушениях, устанавли-
вающей меры ответственности 
за  управление транспортным 
средством без тахографа.

При обсуждении проблем 
действующей системы распре-
делений многосторонних раз-
решений Европейской конфе-
ренции министров транспорта 
(ЕКМТ) представители руко-
водства АСМАП и  РАС заявили 
о  поддержке проводимой по-
литики Минтранса России. Вме-
сте с  тем участниками заседа-
ния отмечена необходимость 
корректировки системы рас-
пределения разрешений ЕКМТ 
между перевозчиками.

По результатам участники 
«круглого стола» пришли к вы-
воду, что:

несоблюдение режимов тру-
да и отдыха водителей – систем-
ная проблема, требующая госу-
дарственного регулирования;

совершенствование системы 
тахографического контроля по-
зволит решить ряд важнейших 
проблем транспортной отрас-
ли, в  первую очередь, повы-
сить безопасность дорожного 
движения;

внедрение тахографов в  РФ 
требует гармонизированного и 
сбалансированного подхода как 
со  стороны законодательной, 
так и исполнительной власти;

при реализации новых зако-
нодательных инициатив необ-
ходимо учитывать определен-
ные технические сложности, 
для решения которых целесо-
образно шире привлекать про-
фессиональные сообщества 
и  профсоюзы автомобильных 
перевозчиков, всех заинтере-
сованных участников рынка 
транспортных услуг.

По итогам общественных 
слушаний в  Общественной па-
лате Российской Федерации 
рекомендовано создать при 
Минтрансе России рабочую 
группу с  участием всех заин-
тересованных сторон отрас-
ли для решения вышеуказан-
ных вопросов и  координации 
участников рынка.

http://www.mintrans.ru
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Распоряжением Минтранса 
России от 18 апреля 2013 г. 
№ НА-37-р введены в действие 
методические рекомендации 
по расчету экономически 
обоснованной стоимости 
перевозки пассажиров и багажа 
в городском и пригородном 
сообщении автомобильным 
и городским наземным 
электрическим транспортом 
общего пользования.

Методические рекоменда-
ции разработаны во  испол-
нение поручения В.В.  Путина, 
данного на  встрече с предста-
вителями транспортных пред-
приятий, посвященной обсуж-
дению проблем транспортного 
комплекса Российской Федера-
ции.

В соответствии с данным по-
ручением, методические реко-
мендации разработаны по  за-
казу Минтранса России Научно-
исследовательским институтом 
автомобильного транспорта 
совместно с  заинтересованны-
ми транспортными организа-
циями и  при участии органов 
власти субъектов Российской 
Федерации.

При разработке Методи-
ческих рекомендаций учтено 
60  замечаний и  предложений 
из  147  поступивших от  20  ре-
спондентов. При определении 
соотношения суммы прочих 
расходов по  обычным видам 
деятельности и косвенных рас-
ходов к переменным расходам 
разработчиками использова-
ны данные 170  предприятий. 
Величины удельных расходов 
на  запасные части и  материа-
лы разрабатывались с  учетом 
данных о  расходах более чем 

4800  автобусов различных ма-
рок и моделей.

Методические рекомендации 
были подробно рассмотрены 
2  октября 2012  г. на  заседа-
нии Координационного совета 
представителей автомобиль-
ного и  городского наземного 
электрического транспорта при 
Минтрансе России с  участием 
представителей транспортных 
ассоциаций и  органов власти 
субъектов Российской Федера-
ции. Все высказанные замеча-
ния были учтены при доработке 
Методических рекомендаций.

Также Методические реко-
мендации направлялись на со-
гласование в  Минфин России, 
Минэкономразвития России, 
Минрегион России и ФАС Рос-
сии.

Методика опробована на 
49  автотранспортных пред-
приятиях и  трех системах го-
родского электротранспорта 
одного субъекта Российской 
Федерации, а  также 19  город-
ских округов, поселений и  му-
ниципальных районов других 
субъектов Федерации.

Отличительная особенность 
Методических рекомендаций 
заключается в  том, что в  до-
кументе разработан механизм 
определения экономически 
обоснованной стоимости 1  км 
пробега транспортного сред-
ства на  маршруте. Также ме-
тодика учитывает удельные 
нормы расходов по  статьям 
себестоимости, разработанные 
вместо существовавших ра-
нее норм затрат, применяемых 
в нерыночной экономике.

http://www.mintrans.ru

РЕКОМЕНДАЦИИ  РАСЧЕТА  СТОИМОСТИ  ПЕРЕВОЗОК
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Билеты на автобус – 
по паспорту

Опубликован Приказ 
Министерства транспорта 
РФ, утверждающий порядок 
формирования и ведения 
единых баз данных пассажиров.

Базы будут объединять све-
дения о пассажирах, пользую-
щихся всеми видами транспор-
та: воздушным, железнодорож-
ным, морским, автомобильным. 
Такая мера необходима для 
обеспечения безопасности пе-
ревозок: единые базы данных 
позволят оградить законопос-
лушных граждан от нежела-
тельного с точки зрения кри-
минальной или террористиче-
ской угрозы соседства.

Введение подобных баз 
предусмотрено действующей 
сейчас Комплексной програм-
мой обеспечения безопасно-
сти населения на транспорте. 
В базу будут вводиться следу-
ющие данные: фамилия, имя, 
отчество пассажира, дата и ме-
сто его рождения, вид и номер 
документа, удостоверяющего 
личность, пункт отправления, 
пункт назначения, дата поезд-
ки. Внедряемые сейчас инфор-
мационные технологии позво-
лят быстро проверить, не на-
ходится ли покупатель билета 
в розыске или под каким-либо 
подозрением у правоохрани-
тельных органов.

Новая система означает пе-
ремены в правилах продажи 
билетов на некоторых видах 
транспорта. Если на воздушном 
и железнодорожном транспор-
те предъявление документа 
при покупке билета уже давно 
привычно, то с междугородны-
ми автобусными перевозками 
ситуация пока другая. Однако 
уже сейчас в рамках Комплекс-

ной программы обе-
спечения безопас-
ности на транспор-
те отрабатывается 
технология продажи 
билетов на авто-
бус по паспортам. 
Это касается только 
межрегиональных 
перевозок, и в ут-
вержденный пере-
чень входят преиму-
щественно маршруты, свя-
зывающие крупные города 
центральной части страны 
с регионами Северного 
Кавказа. В ходе пилотного 
проекта идет оснащение 
автовокзалов необходи-
мым оборудованием, по-
зволяющим автоматизи-
ровать процесс обработ-
ки и передачи сведений. 
Причем делается это за счет 
средств федерального бюдже-
та. Не исключено, что по ито-
гам анализа работы пилотных 
зон перечень регионов, где 
при покупке билета на между-
городный автобус понадобится 
паспорт, будет расширен.

Что касается безопасности 
самой информации о пассажи-
рах, то передаваться она будет 
исключительно по закрытым 
каналам. Формирование баз 
будет проходить в полном со-
ответствии с Законом «О персо-
нальных данных»: обещано, что 
конфиденциальность инфор-
мации будет гарантирована.

Контроль за передачей 
транспортными пассажирски-
ми компаниями данных в еди-
ную систему будет осущест-
влять Ространснадзор.

«Если перевозчик инфор-
мацию о паспортных данных 
и пути следования пассажи-
ра по маршруту не передал в 
базу, а рейс ушел, то он может 
понести наказание, – пояснил 

«Российской газете» замглавы 
Ространснадзора Владимир 
Черток. – Это предусмотрено 
Кодексом об административ-
ных правонарушениях или 
Уголовным кодексом в ча-
сти нарушения требований о 
транспортной безопасности. 
Наказание зависит от того, что 
повлекло за собой нарушение 
по сокрытию информации о 
пассажирах. Если просто не 
были данные переданы, тогда 
это штрафные санкции. Или 
даже приостановка движения 
транспортного средства, по 
которому нет информации о 
пассажирах. А если были пла-
чевные последствия сокрытия 
информации, тогда перевозчик 
попадет под уголовную ответ-
ственность вплоть до лишения 
свободы».

Приказ вступает в силу 
1  июля 2013 года. К этому мо-
менту все перевозчики, в том 
числе и частные, должны быть 
готовы к новым правилам.

http://www.b-port.com
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Сделать работу транспорта 
в Москве более удобной 
и избавить город от пробок – 
одна из приоритетных задач 
столичных властей. Как 
она решается, «Огоньку» 
рассказал Максим Ликсутов, 
заместитель мэра Москвы, 
глава Департамента транспорта 
и развития дорожно-
транспортной инфраструктуры 
города.

– Москва перешла на новую 

систему оплаты проезда 

в транспорте. Что получилось, 

а над чем предстоит работать?

– Изменения в системе платы 
за проезд на московском город-
ском транспорте начались еще 
в январе этого года, тогда была 
разрешена бесплатная пере-
садка из  метро на  монорельс. 
В  феврале стало возможным 
использовать единый билет 
для поездок на метро и назем-
ном транспорте. В апреле были 

запущены такие новинки, как 
например: электронная кар-
та «Тройка», билет «90  минут», 
единый проездной на  24  часа. 
Цена на  многоразовые билеты 
была уменьшена до  круглых 
цифр для ускорения расчетов, 
а срок их действия увеличился 
с 45 до 90 дней.

Цель всех изменений  – сде-
лать общественный транспорт 
более удобным и  сократить 
время, проводимое людьми 
в  дороге. Например, введение 
новых билетов позволяет, кро-
ме всего прочего, сократить 
очереди в билетные кассы.

Уже сейчас очереди в метро 
стали короче. Продажи биле-
тов у  водителей обществен-
ного транспорта сократились 
на  40  процентов, а  количество 
пассажиров автобусов и  трол-
лейбусов увеличилось.

– Известно ли, как столичные 

пассажиры отнеслись 

к нововведениям?

– Последнее социологиче-
ское исследование, проведен-
ное с  13  по  21  апреля фондом 
«Общественное мнение», пока-
зало: 53  процента пассажиров 
позитивно оценивают измене-
ния в  системе оплаты. Неде-
лей раньше таких людей было 
47  процентов. Любопытно, что 
опрос, проведенный накануне 
нововведений, показал, что по-
зитивно настроены к  предсто-
ящим изменениям были лишь 
34  процента опрошенных. Жи-
тели Москвы успели оценить 
удобство и экономическую эф-
фективность новых билетов, 

а также возможность выбирать 
более удобный маршрут.

– Как дальше будет развиваться 

транспортная система города?

– Транспортная система Мо-
сквы будет развиваться в  со-
ответствии с  госпрограммой, 
которая утверждена на  2012–
2016  годы. Она предусматри-
вает сокращение транзитных 
перевозок через столицу на 
20 процентов, рост количества 
мест в  общественном транс-
порте на 23 процента, снижение 
наполняемости на 15  процен-
тов, и, самое главное, сокраще-
ние времени поездки от  дома 
до работы на 15–20 процентов.

Уже сейчас введен запрет 
на  въезд в  город транзитных 
грузовых автомобилей, получе-
но новое билетное меню, соз-
дана зона платной парковки. 
Создаются выделенные и  ре-
версивные полосы, внедря-
ется интеллектуальная транс-
портная система, позволяющая 
динамически подстраиваться 
под изменения в  количестве 
машин на  дорогах. Ведется 

Максим Ликсутов 

ЖИЗНЬ В СТОЛИЦЕ 
СТАНЕТ УДОБНЕЕ
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реконструкция магистралей 
на  выезде из  города. Расходы 
на  проведение всех этих ра-
бот составляют существенную 
долю бюджета Москвы, но  мы 
уверены – эти затраты окупятся 
благодаря тому, что жить и ра-
ботать в столице станет намно-
го удобнее.

– Увязка пригородных поездов 

и метрополитена требует 

иного качества пригородного 

сообщения, когда электрички – 

это фактически наземное 

метро и по комфорту поездов, 

и по частоте, с которой 

они ходят. Есть ли планы 

по взаимодействию с РЖД в этом 

направлении?

– Мы  активно работаем над 
тем, чтобы пассажирам было 
легко пересаживаться из  элек-
трички в метро или на автобус. 
С 2011 года правительство Мо-
сквы и  РЖД приступили к  ре-
ализации комплексного инве-
стиционного проекта «Рекон-
струкция и  развитие Малого 
кольца Московской железной 
дороги (МКЖД)» по  перепро-
филированию железнодорож-
ного кольца с  грузовых пере-
возок на  пассажирские и  его 
интеграции в  транспортную 
систему города. Это сделает 
доступными территории, при-
легающие к кольцу, и позволит 
разгрузить центральную часть 
города.

К концу 2015 года на Малом 
кольце планируется постро-
ить 31  транспортно-пере-
садочный узел (ТПУ). Из  них: 
10  – с  пересадкой на  метро-
политен, еще пять – в шаговой 
доступности от  станций ме-
трополитена, девять  – на ра-
диальные направления при-
городного железнодорожно-
го комплекса и три будут свя-
заны одновременно с  метро-

политеном и  линиями желез-
ной дороги. ТПУ объединят 
несколько терминалов, в  ко-
торых будут расположены 
и объекты социальной инфра-
структуры: мини-кафе, газет-
ные киоски, удобные навига-
ционные системы. Так что для 
пассажира пересадка станет 
максимально комфортной. 
Мы  полагаем, что в  2018  году 
можно будет обеспечить дви-
жение поездов с  интервалом 
5 минут в час пик.

– В Москве, наконец, 

организуются стоянки для 

велосипедов, а когда появятся 

дорожки? Продуманы ли меры 

для защиты велосипедов, 

оставленных на улице?

– Сейчас в Москве подготов-
лено около 450  велопарковок 
на  5  тысяч мест, к  июню их  бу-
дет более 800 на 10 тысяч мест. 
На  велопарковках будут нане-
сены QR-коды, с  помощью ко-
торых можно получить инфор-
мацию о  дорожках для вело-
сипедов, ближайших станциях 
проката, мастерских и  других 
объектах велоинфраструктуры.

В мае начнет работать систе-
ма бесплатного велопроката: 
можно взять велосипед в  од-

ной точке и вернуть его в дру-
гой, что очень удобно.

Мы планируем, что в 2013 го-
ду в Москве заработает бо-
лее 70  километров велодоро-
жек. В  основном они пройдут 
по территории парков: в Цари-
цыно, Сокольниках, Измайлов-
ском парке и  других. В  начале 
июня откроется самый длин-
ный веломаршрут  – от парка 
«Музеон» до парка «Победы», 
его протяженность составит 
16 километров.

Что касается защиты велоси-
педов, то мы стараемся создать 
максимально безопасные усло-
вия для оставленных велосипе-
дов. Парковка  – крепкая кон-
струкция, сделанная из  проч-
ных материалов. Мы рассчиты-
ваем, что велосипедисты будут 
использовать надежные кре-
пления, и это позволит снизить 
риски для велосипеда на  пар-
ковке.
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– В последнее время 

складывается впечатление, 

что столичные власти ведут 

борьбу с владельцами машин. 

Как все-таки репрессивные 

меры, направленные против 

неправильной парковки, будут 

учитывать интересы местных 

жителей?

– Не  могу с  этим согласить-
ся. Департамент транспорта 
ведет полномасштабную рабо-
ту, направленную на  упорядо-
чение парковок автомобилей 
на  улицах нашего города и ни 
в коем случае не  использует 
репрессивные меры по отно-
шению к автовладельцам. За-
пуск пилотного проекта плат-
ной парковки в районе улиц 

Петровка и  Каретный Ряд был 
признан успешным: водители 
перестали бросать надолго ав-
томобили на  обочинах и  тро-
туарах, в  результате скорость 
движения по улицам выросла. 
С 1 июня зона платной парков-
ки будет расширена до  пре-
делов Бульварного кольца. 
Тариф за  стоянку останется 
прежним – 50 рублей в час.

Разумеется, департамент 
всегда обсуждает с  жителями 
все вводимые изменения, кон-
структивные замечания учиты-
ваются в работе.

– На какой зарубежный опыт 

ориентируется столица, или 

мы стоим перед необходимостью 

искать свои решения сложных 

транспортных проблем?

– Конечно, московские 
власти анализируют лучший 
опыт крупнейших мегаполи-
сов мира, учитываются дости-
жения европейских и  амери-
канских городов, изучается 
и опыт густонаселенных азиат-
ских регионов. Мы  привлека-
ем российских и  европейских 
экспертов для тщательного 
анализа всех предложений, 
особое внимание уделяет-
ся мнению горожан, поэтому 
стратегия продуманна и  обя-
зательно даст положительные 
результаты.

Екатерина Алферьева
http://www.kommersant.ru

Департамент транспорта го-
рода Москвы сообщает, что за 
период со 2 апреля по 16 мая 
в  столице было реализовано 
более 250 тысяч транспорт-
ных карт «Тройка». За это вре-

мя по  новой карте зафикси-
ровано 5,67  млн валидаций. 
Данные результаты превосхо-
дят все первоначальные про-
гнозы и  подтверждают, что 
«Тройка» пользуется большой 
популярностью у  всех пасса-
жиров, независимо от  того, 
насколько часто они пере-
двигаются на  общественном 
транспорте.

Новая транспортная карта 
сразу вызвала большой ин-
терес у  пассажиров. Только 
за  первые две недели продаж 
было реализовано 140  тыс. 
карт «Тройка» и зафиксировано 
1,13 млн валидаций.

В ближайшее время функ-
ционал карты и  возможности 
пополнения ее  баланса значи-
тельно расширятся. Так, уже 
с  1  июня на  «Тройке» появит-
ся тариф «90  минут». На  карте 
он  будет дешевле  – 44  рубля, 
цена аналогичного бумажного 
билета составляет 50  рублей. 
С  1  июля на  транспортную 
карту «Тройка» перейдут биле-
ты на  1–2  поездки в  метро по 
прежней стоимости  – 28  руб-
лей. С  этого же  времени кар-
ту можно будет приобрести 
во  внешней сети дистрибу-
ции, пополнить в  банкоматах, 
салонах связи, терминалах 

ЕВГЕНИЙ МИХАЙЛОВ: 

РЕЗУЛЬТАТ ПРЕВЗОШЕЛ ОЖИДАНИЯ

Количество проданных карт «Тройка» 

превысило 250 тысяч.
Евгений Михайлов
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оплаты. Осенью появится воз-
можность перечислять на  нее 
средства через Интернет, СМС-
сообщения, электронные си-
стемы платежей, а  также мо-
бильное приложение. Владель-
цы карты при желании смогут 
ее персонифицировать, что по-
зволит им не только контроли-
ровать баланс, но  и  восстано-
вить средства в  случае ее  уте-
ри. На  специально созданном 
сайте troika.mos.ru доступна вся 
информация о  новых возмож-
ностях и преимуществах карты, 
а  также актуальная статистика 
продаж «Тройки».

«За короткие сроки в столи-
це создано уникальное билет-
ное меню, которое учитыва-
ет потребности абсолютного 
большинства москвичей. Бла-
годаря новой системе обще-
ственный транспорт становит-
ся популярным, наблюдается 
заметное сокращение очере-
дей в  кассы, пассажиры пред-
почитают покупать билеты 
на большее число поездок, ко-
торые стали выгодными, осо-

бенно при увеличении срока 
их  действия до  90  дней»,  – 
считает первый заместитель 
руководителя Департамента 
транспорта и развития дорож-
но-транспортной инфраструк-
туры города Москвы Евгений 
Михайлов.

Последний социологический 
опрос, который был проведен 
с 13 по 21 апреля фондом «Об-

щественное мнение», показал, 
что более 54% москвичей счи-
тают новую билетную систему 
существенно более удобной, 
чем действующую ранее. Меж-
ду тем, при аналогичном опро-
се в конце марта, накануне вве-
дения нового билетного меню, 
подобного мнения придержи-
вался лишь 31% пассажиров.

http://dt.mos.ru

ФАКТЫ

Основные сроки нововведений 
билетного меню

1  января. Введена бесплатная пересадка 
между метро и монорельсовой дорогой.

1  февраля. Билеты на  метро действуют 
на наземном транспорте, кроме билетов на ме-
сяц, три месяца, год.

2 апреля. Срок действия билетов на 4 и бо-
лее поездок был увеличен до  90  дней. Введе-
ны пополняемая транспортная карта «Тройка», 
билет «90  минут». Кроме того, в  продаже по-
явился безлимитный билет на  24  часа, а  цену 
на  билеты на  1  и  2  поездки округлили, чтобы 
упросить расчеты.

1 июня. На «Тройке» появится тариф «90 ми-
нут» за 44 рубля.

1 июля. Билеты на 1–2 поездки в метро пе-
реходят на пополняемую транспортную карту 
«Тройку» по старым ценам: 28 рублей на метро 
и  26  на  наземном транспорте. Водители на-
земного транспорта будут продавать только 
билеты ТАТ на 4 и 40 поездок и билеты «90 ми-
нут» на 1–2 поездки. «Тройку» можно будет по-
полнить в банковских терминалах, терминалах 
оплаты.

1  сентября. На  «Тройку» начнут записы-
вать безлимитные проездные, в  Интернете 
появится личный кабинет, счет можно будет 
пополнять онлайн. Кроме того, появится воз-
можность управления «Тройкой» при звонке 
на номер 3210.

1  декабря. На  «Тройку» можно будет запи-
сать билеты пригородного ж/д сообщения.

Газета «Метро»
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ДЕПАРТАМЕНТ ТРАНСПОРТА 
РАСШИРЯЕТ МАРШРУТНУЮ СЕТЬ 
В ГОРОДЕ

ДЕПАРТАМЕНТ 

ТРАНСПОРТА 

И РАЗВИТИЯ 

ДОРОЖНО-

ТРАНСПОРТНОЙ 

ИНФРАСТРУКТУРЫ 

ГОРОДА МОСКВЫ

Главные цели:

Сокращение интервалов 
движения до ~5–7 минут 
в час пик

Повышение удобства 
наземного транспорта

Снижение нагрузки 
на улично-дорожную сеть

Пилотный проект 

по новой модели управления 

на маршруте №22

Расположение: САО г. Москвы, 
соединяет Головинский район 
с метро «Динамо» и ж/д платформой 
«Гражданская»
Выпуск: 9 автобусов большой 
вместимости
Срок договора с перевозчиком: 5 лет 
Перевозчик: ООО «Север-Авто» 
Выход перевозчика на маршрут:  

01.07.2013 
Тариф: единый с ГУП «Мосгортранс»

Основные цели пилотного проекта:

■  Выявить проблемные точки 
в процедурах проведения аукциона, 
контроля за работой оператора

■  Определить предварительные 
ориентиры по показателям 
эффективности перевозчиков

■  Скорректировать систему штрафов 
за невыполнение расписания 
и прочих требований

Эффект от внедрения

Новая модель управления общественным транспортом

Для пассажиров:

■  Удобное расписание, синхронизированное с другими видами 
транспорта

■  Единые тарифы и билеты
■  Удобные остановочные пункты с полной информацией о маршруте
■  Сохранение всех льгот
■  Доступность для маломобильных групп населения
■  Соответствие единому стандарту качества обслуживания
■  Оснащение подвижного состава сетью Wi-Fi

Для перевозчиков:

■  Минимальное дублирование маршрутов, отсутствие конкуренции на 
маршруте. Оплата услуг перевозчика зависит от количества совершен-
ных рейсов, а не от количества перевезенных пассажиров

■  Перевозка льготных пассажиров обязательна, количество мест для 
них не ограничивается. Ввод единых тарифов и билетов, продажа про-
ездных у водителя постепенно прекращается. Четкое распределение 
ответственности между городом и перевозчиком перед пассажиром. 
Обязательное оборудование транспортных средств автоматизирован-
ными системами валидации (при входе и выходе, для оценки количе-
ства пассажиров)

■  Стандартизация автобусного парка
■  Все перевозчики получают доступ к разворотным площадкам и остано-

вочным пунктам

Для города:

■  Объединенная сеть маршрутов с тактовым движением в час пик 
(с сокращением интервалов до 5–7 минут в час пик)

■  Единые стандарты качества обслуживания на наземном транспорте, 
организация маршрутной сети, расписания, унификация транспорт-
ных средств на маршрутах. Автоматический контроль выполнения рас-
писания

■  Правительство Москвы получает возможность постоянного жесткого 
контроля над качеством предоставляемых услуг

■  Выявление и пресечение деятельности нелегальных перевозчиков
■  Привлечение частных компаний для перевозок пассажиров
■  Удобный, экологически чистый общественный транспорт



МЕГАПОЛИСМЕГАПОЛИС2013  № 4 (48) май–июнь

19

Победителем конкурса стала 
компания ООО «Север-Авто» – 
подразделение ОАО «Автолайн». 

«7  мая состоялось подпи-
сание договора. Договор бу-
дет действовать 5  лет. Первые 
9  автобусов начнут курсиро-
вать по  маршруту уже в  июле 
2013  года. Итоговая сумма до-
говора составляет 441  млн 
рублей. Отличительной осо-
бенностью данного маршрута 
станет оснащение всего под-
вижного состава системой 
ГЛОНАСС, с  помощью которой 
возможно будет контроли-
ровать график движения, что 
в  свою очередь поможет оп-
тимизировать маршрутную 
сеть и сократить время ожида-
ния автобусов в  час пик почти 
в 2 раза. Уверен, что пассажиры 
оценят комфорт и удобство но-
вого маршрута», – заместитель 
мэра, руководитель Департа-
мента транспорта и  развития 
дорожно-транспортной инфра-

структуры города Москвы Мак-
сим Ликсутов.

Одним из  условий конкур-
са было предоставление но-
вых низкопольных автобусов 
большей вместимости на  ука-
занный маршрут. Это позволит 
повысить уровень комфорта 
для всех пассажиров, включая 
маломобильные группы насе-
ления, а  также уменьшит на-
грузку на  улично-дорожную 
сеть и  повысит экономиче-
скую эффективность наземно-
го общественного транспорта 
в целом.

Стоимость проезда для пас-
сажиров маршрута № 22 не бу-
дет отличаться от  стандартных 
тарифов ГУП «Мосгортранс», 
все льготы будут сохранены. 
Договор, заключенный с  ком-
панией, может быть расторгнут 
в  случае систематического на-
рушения правил, обеспечива-
ющих безопасность движения 
по  маршруту, а  именно шести 
и более раз за полгода.

Отличаться будет и  система 
взаиморасчета с  перевозчи-
ками, оплата будет произво-
диться за каждый пройденный 
маршрут без привязки к  коли-
честву перевезенных пассажи-
ров. Деньги за  реализованные 
билеты будут поступать в  ГУП 
«Мосгортранс».

Итоги пилотного проек-
та будут подведены осенью 
2013  года. До  конца 2014  года 
подобная модель взаимоотно-
шений с  перевозчиками будет 
внедрена по  всем маршрутам, 
вследствие чего старые марш-
рутки будут заменены на новые 
комфортабельные автобусы.

ДЕПАРТАМЕНТ ТРАНСПОРТА СОВМЕСТНО 

С ГУП «МОСГОРТРАНС» ПОДВЕЛ ИТОГИ АУКЦИОНА 

ПО ОРГАНИЗАЦИИ ПИЛОТНОГО МАРШРУТА № 22

http://dt.mos.ru
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Логистика в Москве 
неэффективна и требует 
новой стратегии 

Ограничение транзитного 
движения грузовых автомо-
билей по  МКАД уже привело 
к  сокращению их  количества 
в дневное время на треть (гру-
зовиков стало меньше в  сред-
нем на 11 тысяч). Такие цифры, 
как сообщили корреспонденту 
ИА «REGNUM» в  пресс-службе 
Департамента транспорта Мо-
сквы, были озвучены на пресс-
конференции 25 апреля.

Заместитель руководите-
ля Департамента транспорта 
Дмитрий Савченко также со-
общил об  итогах проведенного 
совместно с  консалтинговой 
компанией «Strategy Partners 
Group» исследования грузопо-
токов. По  его словам, средняя 
загрузка грузовых автомоби-
лей, перемещающихся по горо-

ду, не  превышает 24%. Одно-
временно с  этим 56% грузовых 
автомобилей передвигаются по 
городу пустыми.

Данные показатели говорят 
о  том, что логистика в  горо-
де выстроена неэффективно 
и требует стратегического под-
хода к ее оптимизации, конста-
тировал Савченко. В  среднем 
около 35% грузовиков исполь-
зуют улично-дорожную сеть 
столицы, но  не обслуживают 
потребности города (являются 
транзитными). Для оптимиза-
ции логистической системы Де-
партаментом транспорта раз-
рабатывается стратегический 
план организации движения 
грузового транспорта в  Мо-
скве, который будет представ-
лен к сентябрю 2013 года, отме-
тил чиновник.

За нарушение ограничений 
ежедневно выписывается от  5 
до  10  тысяч постановлений об 

административных правонару-
шениях (статья 12.16 КоАП РФ), 
констатировали в  департамен-
те. С 1 марта зарегистрировано 
около 165  тысяч администра-
тивных правонарушений.

Напомним, 28 марта 2013 го-
да приняты поправки в КоАП 
Москвы, согласно которым за 
проезд в  зону ограничения с 
1  мая 2013  года водитель бу-
дет оштрафован на  2000  ру-
блей, с  1  июня  – на  3000  ру-
блей, с 1 июля – на 5000 рублей. 
Средства, собранные с  оплаты 
штрафов, будут направлены 
на  развитие транспортной ин-
фраструктуры Москвы, завери-
ли в ведомстве.

ИА «REGNUM»

Стоянки для грузовиков 
в Новой Москве заполнены 
лишь на 15–20%

Стоянки для грузовиков 
на  присоединенных к  Москве 
территориях заполнены лишь 
на  15–20%, сообщил журнали-
стам в четверг заместитель ру-
ководителя столичного Депар-
тамента транспорта и развития 
дорожно-транспортной инфра-
структуры Дмитрий Савченко.

Первого марта вступили 
в  силу ограничения для въез-
да транзитных грузовиков на 
МКАД и  на  территорию, огра-
ниченную кольцевой автодо-
рогой. Движение в  пределах 
МКАД запрещается всем тран-
зитным фурам (которые не име-
ют пунктов разгрузки в Москве) 
с  разрешенной максималь-

ной массой бо-
лее 12  тонн с 
6.00  до  22.00, а 
с 1  мая ограни-
чения будут рас-
пространяться 
на  все грузови-
ки. Это должно 
облегчить транс-
портную ситуа-
цию в  столице. 
На  территории новой Москвы 
и  Подмосковья были созданы 
специальные стоянки для фур.

«Данные стоянки находятся 
на  территории новой Москвы, 
но  они заполнены там лишь 
на  15–20%. В  Московской об-
ласти такие стоянки заполнены 
на 30–40%», – сказал Савченко.

Он отметил, что с 1 марта, ког-
да было введено ограничение 

на  въезд грузовиков на  МКАД 
в  дневное время, количество 
большегрузного транспорта 
там снизилось на 34%.

«Грузовиков стало на  11  ты-
сяч меньше, но  ночью их  по-
ток увеличивается. Это говорит 
о том, что мы правильно пере-
распределили потоки», – пояс-
нил чиновник.

РИА «Новости»

ННОВОСТИ

Дмитрий СавченкоДмитрий Савченко



Дом, о котором мечтаешь
Ипотечные кредиты  «Стандарт», «Новостройка», «Переезд», 

«Материнский капитал», «Стимул»
Скидки от застройщиков-партнеров банка
Минимальный пакет документов
Нет комиссий за выдачу и сопровождение кредита

ПЕРЕЕЗЖАЙТЕ В ИПОТЕЧНЫЕ ПРОГРАММЫ БАНКА СГБ

Реклама.  Не является офертой.  ОАО «БАНК СГБ». Генеральная лицензия Банка России № 2816 от 26.11.2012 г., г. Вологда, ул. Благовещенская, д. 3.

Московский филиал ОАО «Банк СГБ»: 121069, г. Москва, 
ул. Садовая-Кудринская, д. 2/62, стр. 4; тел.: +7 (499) 951-49-54

8-800-100-55-22
звонок по России бесплатный

www.severgazbank.ru
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Строительство 
Центральной кольцевой 
автомобильной дороги 
начнется в январе 
2014 года

Строительство Центральной 
кольцевой автомобильной 
дороги протяженностью 
521,6 км начнется в январе 
2014 года. 

Об  этом сообщил временно 
исполняющего обязанности гу-
бернатора Московской области 
Андрей Воробьев.

«Размер регионального до-
рожного фонда Подмосковья 
составляет примерно 25  мил-
лиардов рублей, – отметил Ан-
дрей Воробьев. – Нам помогает 
федеральный бюджет в  разме-
ре 35–40 млрд рублей в год, что 
позволяет нам реализовывать 
на  территории области амби-
циозные дорожные планы  – и 

повороты, и переходы, и пере-
езды. Сегодня мы  заплатили 
первые деньги за  проектиро-
вание первой хорды Домоде-
дово – Раменское».

По словам губернатора, 
в  январе 2014  года начнется 
строительство стратегически 
важного проекта  – Централь-
ной кольцевой автомобиль-
ной дороги протяженностью 
521,6  км. ЦКАД должен раз-
грузить федеральные доро-
ги на  въезде в  Москву путем 
перераспределения транзит-
ного потока. Новое кольцо 
будет иметь ширину до 3–4 по-
лос в каждую сторону с разде-
лительным барьером между 
ними. Дорога будет проходить 
в  обход крупных населенных 
пунктов, при пересечении 
с  федеральными и  региональ-
ными трассами планируется 
сооружение многоуровневых 
транспортных развязок.

«К 2015  году должно полу-
чить развитие наземное ме-
тро – альтернатива устаревшим 
электричкам, – рассказал Воро-
бьев.  – Линии подземного ме-
тро продлевать до  Мытищ или 
Балашихи не будут. Это слишком 
дорогое удовольствие. Нужно 
быть реалистами: наземное ме-
тро в  разы дешевле при стро-
ительстве, при этом оно такое 
же быстрое и не менее удобное, 
потому что в Москве будут соз-
даваться транспортно-переса-
дочные узлы, где из  наземного 
метро можно будет легко пере-
сесть в подземное».

Сергей Васильев
http://advis.ru

Выделенные полосы 
в Подмосковье снабдят 
светофорами по вызову

Скоростные линии 
для автобусов от платформ 
электричек в области 
до станций метро в столице 
позволят сократить время 
в пути вдвое.

Выделенные полосы для об-
щественного транспорта свя-
жут железнодорожные плат-
формы Подмосковья со  стан-
циями метро в Москве. Об этом 
рассказал «Известиям» глава 
Министерства транспорта Мо-
сковской области Александр 
Зайцев. Автобусы начнут хо-
дить от  метро по  выделен-
кам на  Волоколамском и  Ка-

ширском шоссе уже до  конца 
2013 года. Речь идет об  основ-
ных платформах, расположен-
ных как вблизи от Москвы, так 
и  на  отдаленном расстоянии. 
На всем протяжении маршрута 
установят светофоры вызыв-
ного действия: зеленый свет 
здесь будет загораться по  за-
просам пешеходов.

По мнению чиновников, вы-
деленные линии позволят раз-
грузить автомобильные трассы 
(за счет пересевших на  обще-
ственный транспорт автомоби-
листов), а также перенаправить 
потоки пассажиров с  электри-
чек на  автобусные маршруты 
(так как нагрузка на электрички 
сейчас слишком высока).

По данным пресс-службы 
Министерства транспорта Мос-

ковской области, на  сегодняш-
ний день движение затруднено 
на 53 участках дорог Подмоско-
вья, из них 31 участок на феде-
ральных трассах и  19  участков 
на дорогах регионального зна-
чения. По  статистике аналити-
ческого центра «Яндекс.Проб-
ки», наиболее загруженными 
«дачными» направлениями яв-
ляются Ленинградское, Ярос-
лавское, Минское, Горьковское 
и Дмитровское шоссе.

Из статьи Марии Шаталовой
http://izvestia.ru

ННОВОСТИ

Андрей  ВоробьевАндрей  Воробьев

Александр  ЗайцевАлександр  Зайцев
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Транспортная дирекция 
Олимпийских игр 
положительно оценила 
работу ГУП МО 
«Мострансавто» в Сочи

Правительство Московской 
области выступает основ-
ным транспортным операто-
ром зимних Олимпийских игр 
2014  года. До  конца 2013  года 
709 автобусов большого и осо-
бо большого класса будут по-
ставлены для транспортного 
обслуживания гостей и  спорт-
сменов XXII Олимпийских зим-
них игр и  XI Паралимпийских 
зимних игр в  Сочи 2014  года. 
Общая стоимость техники со-
ставит более 6  млрд руб. Ав-
тобусы предназначены для 
обслуживания магистральных 
маршрутов между олимпий-
скими объектами.

Как заявил министр транс-
порта области Александр Зай-
цев: «Техника, которая будет 
представлять Московскую об-
ласть на Олимпиаде, в полной 
мере может конкурировать 
с  западными образцами. Ав-
тобусы соответствуют совре-
менным стандартам качества. 
В  кабинах водителя и  в  сало-
нах установлены видеокаме-
ры обзора и  маршрутные ви-
деокамеры с  возможностью 
передачи данных на  пульт 

диспетчерской. Использо-
вание этих систем позволит 
гарантировать безопасность 
пассажиров, отслеживать в 
реальном времени движе-
ние транспортных средств на 
маршрутах и быстро реагиро-
вать на  изменение пассажи-
ропотока».

Транспортная дирекция 
Олимпийских игр в  Сочи про-
инспектировала транспортные 
объекты, задействованные в 
подготовке грядущей зимней 
Олимпиады. В  ходе встречи 
с  представителями ГУП МО 
«Мострансавто» были обсуж-
дены вопросы по организации 
работы стажировки и  разме-
щения водительского состава, 
а  также порядок информаци-
онного взаимодействия.

Проверена готовность во-
дителей, диспетчеров, под-
вижного состава. Руководство 
транспортной дирекции по-
ставило задачи по  компьюте-
ризации диспетчерских отде-
лов и  установке электронных 
информационных табло и сто-
ек в  парках для оперативного 
информирования. Рассматри-
вается вопрос применения ин-
новационной электронной си-
стемы диспетчеризации транс-
портных потоков, которая 
в  дальнейшем будет широко 
применяться и  в  Московской 
области.

В целом на данном этапе те-
стовых испытаний 
в  Сочи организа-
ция подготови-
тельных работ ГУП 
«Мос трансавто» 
получила высокую 
оценку.

Специально для 
данного крупно-
масштабного ме-
роприятия разра-
ботаны и  созданы 

новые модификации автобу-
сов ГолАЗ. С  февраля по  июль 
2012 года в Сочи прошли тесто-
вые испытания автобусов этой 
марки. В  результате эксперты 
признали высокий уровень на-
дежности, безопасности и ком-
форта данной техники.

«Новые современные авто-
бусы, которые мы  получим,  – 
как отметил генеральный ди-
ректор «Мострансавто» Сер-
гей Разумный,  – будут способ-
ствовать как качественному 
выполнению задач по  транс-
портному обеспечению Олим-
пиады в Сочи, так и пассажир-
ским перевозкам в  москов-
ском регионе. Думаю, что “Мо-
странсавто” как транспортный 
оператор Игр достойно пред-
ставит и  Московскую область, 
и  Россию в  целом на  этом ме-
роприятии».

Из общего количества по-
ставляемой техники в  Сочи 
поставят 282 автобуса большо-
го класса ГолАЗ-5251 «Вояж», 
из  них 150  единиц техники 
разработаны специально для 
пассажиров с  ограниченными 
возможностями. Из  370  авто-
бусов особо большого класса 
ГолАЗ-6228 – 77 машин в специ-
сполнении. Также на сочинские 
маршруты выйдут 57  туристи-
ческих автобусов ГолАЗ-52911 
«Круиз».

По материалам пресс-службы

Сергей РазумныйСергей Разумный
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Общая информация о РАС

Российский автотранспорт-
ный союз (РАС) создан в 
1999 году. Его учредителями ста-
ли 48 крупнейших объединений 
автомобильного транспорта. 
На  сегодняшний день членами 
РАС являются 127 организаций, 
в том числе отраслевые объеди-
нения общероссийского, меж-
регионального и  регионально-
го значения, в  составе которых 
свыше 5 тыс. предприятий и ор-
ганизаций с  численностью ра-
ботающих более 2 млн человек. 
Президент Союза – Старовойтов 
Олег Игоревич.

Одной из  основных целей 
деятельности Союза являет-
ся создание благоприятных 
условий для осуществления 
автотранспортной деятельно-
сти на  территории Российской 
Федерации. В  сферу внимания 
Союза входят актуальные во-
просы, волнующие российских 
автоперевозчиков. Для их  ре-
шения Союз сотрудничает с ор-
ганами государственной власти 
Российской Федерации, в  том 
числе с  Комитетом Государ-
ственной Думы по  транспорту, 
Минтрансом России, Ространс-
надзором, Росавтодором, а так-
же с органами исполнительной 
власти субъектов Российской 
Федерации, уполномоченны-
ми в  сфере транспорта. Через 
посредничество Союза транс-
портные организации способ-
ны оказывать влияние на  фор-
мирование транспортной по-
литики России и получают воз-
можность быть услышанными 
в органах власти.

Сотрудничество РАС 
с Союзом транспортников 

России (СТР)

В Союзе транспортников 
России РАС возглавляет авто-

транспортное направление. 
РАС активно участвует в  ре-
ализации Плана мероприя-
тий по  выполнению решений 
общего собрания (съезда) СТР, 
в том числе по вопросам подго-
товки проектов нормативных 
правовых актов, сбору актуаль-
ной информации и представле-
нию мнения автотранспортных 
предприятий России. Предста-
вители Союза принимают уча-
стие в  работе экспертных со-
ветов СТР. В 2012 году в рамках 
Всероссийского ежегодного 
съезда транспортников России 
Российским автотранспортным 
союзом был проведен «кру-
глый стол» «Административ-
ные, законодательные и техно-
логические меры по  повыше-
нию конкурентоспособности 
и  качества выполнения услуг 
на  международном и  внутрен-
нем автомобильном транспор-
те». В октябре 2012 г. президент 
РАС О.И.  Старовойтов присут-
ствовал на встрече с Президен-
том России В.В. Путиным в  со-
ставе делегации Союза транс-
портников России.

Деятельность РАС 
в 2012 году

В настоящее время в РАС со-
брана команда экспертов в об-
ласти пассажирских и грузовых 
перевозок, участвующих в раз-
работке и  оценке проектов 
нормативных правовых актов 
в  автотранспортной отрасли. 
Представители Союза вхо-
дят в  состав секции грузового 
автомобильного транспорта 
и секции автомобильного и 
электрического наземного пас-
сажирского транспорта Экс-
пертного совета при Комитете 
Государственной Думы Рос-
сийской Федерации по  транс-
порту. В декабре 2012 года РАС 

Российский 
автотранспортный 
союз и его 
деятельность 
в Союзе 
транспортников 
России

Старовойтов Олег Игоревич



РОССИЙСКИЙ  АВТОТРАНСПОРТНЫЙ  СОЮЗРОССИЙСКИЙ  АВТОТРАНСПОРТНЫЙ  СОЮЗ2013  № 4 (48) май–июнь

25

был аккредитован Минюстом 
России в качестве независимо-
го эксперта, уполномоченного 
на  проведение независимой 
антикоррупционной экспер-
тизы нормативных правовых 
актов и проектов нормативных 
правовых актов.

В течение 2012  года РАС за-
ключил ряд соглашений о  вза-
имодействии с  комитетами и 
министерствами транспорта 
субъектов Российской Федера-
ции, а  также о  сотрудничестве 
с  автотранспортными союзами 
других государств.

В 2012  году Союзом был ор-
ганизован ряд мероприятий, 
в том числе:

– региональные совещания 
перевозчиков и  «круглые сто-
лы» в  Санкт-Петербурге, Нов-
городе, Набережных Челнах, 
Сочи и других городах;

– конференция на  тему «Ак-
туальные проблемы и  буду-
щее пассажирских перевозок 

транспортом общего пользова-
ния» в Сочи;

– цикл семинаров  – совеща-
ний для руководителей авто-
транспортных предприятий, 
посвященный обязательному 
страхованию ответственности 
пассажирских перевозчиков.

В настоящее время РАС уча-
ствует в ряде проектов, направ-
ленных на экономическую, тех-
ническую и  организационную 
поддержку российских авто-
транспортных предприятий:

– проект «Зеленый коридор» 
по  автоматическому весовому 
контролю;

– проект с  ООО «КамАЗ» 
по  организации новых видов 
грузовых перевозок («Каматей-
нер»);

– разработка учебной про-
граммы подготовки специ-
алистов в области обеспечения 
транспортной безопасности;

– проект со  страховыми 
и  банковскими организациями 

по  участию пассажирских пере-
возчиков на  льготных услови-
ях в  программе обязательного 
страхования гражданской ответ-
ственности автоперевозчиков 
за причинение вреда жизни, здо-
ровью и имуществу пассажиров.

Реквизиты РАС:

Юридический и почтовый 

адреса Российского 

автотранспортного союза:

127051, г. Москва, Большой 
Каретный переулок, дом 21, 
строение 1

Адрес расположения 

Исполнительного аппарата РАС:

г. Москва, Ленинградский 
проспект, дом 64, строение 2

Телефон: (495) 789–35–18 
Факс: (495) 789–35–14

E-mail: secretariat@ras-info.ru

Интернет-сайт: www.ras-info.ru

июнь 2013 года СОЧИ

XI CъездXI Cъезд  
членов Российского членов Российского 
автотранспортного автотранспортного 
союзасоюза

Адрес мероприятия: 
ул. Черноморская, дом 3,
гостиничный комплекс 
«Жемчужина»

Программа
–  регистрация прибывающих 

на мероприятия

– заседание Правления РАС

– Съезд РАС

 – Конференция 

РАС наметит маршруты совершенствования 
сферы пассажирского транспорта
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ми перевозками ГК  РАЛ. Лучшие 
диспетчеры под контролем IT-
отдела и финансовой группы ком-
пании провели тестовые продажи 
по запросам из разных регионов, 
где на автовокзалах используются 
вышеперечисленные программы.

Риск «человеческого фактора», 
связанный с  оформлением биле-
тов, сведен до  минимума. Да, это 
не самая современная технология, 
но  пока программисты прописы-
вают стыковку своих программ, 
ГК  РАЛ перешла от  слов к  делу 
и  через свою систему реальных 
объектов в  столице запустила ре-
альные продажи, которые ранее 
вообще не могли быть в принципе. 
С  точки зрения развития отрасли 
эта инновация дает новую услугу 
пассажирам по  комфорту приоб-
ретения ранее недоступных би-
летов и, следовательно, возмож-
ность составления логистики сво-
его мультимодального маршрута. 
Также позитивно, что увеличива-
ется предварительная продажа 

на  рейсы перевозчиков и  раннее 
заполнение подвижного соста-
ва, что повышает рентабельность 
перевозок. Ну и, наконец, «серый» 
рынок перевозок получит также 
ощутимый экономический удар, 
так как современный пассажир 
уже давно не груз, а реальный че-
ловек с чувством собственного до-
стоинства, и за свои деньги он хо-
чет получить соответствующий 
комфорт и  гарантии исполнения 
перевозчиком транспортной ус-
луги с  соответствующим уровнем 
безопасности.

Исходя из  актуальности ЕСПБ 
и  того, что никаких затрат ни  из 
бюджета, ни  от автовокзалов не 
требуется, мы  видим единствен-
ную проблему  – это сроки вхож-
дения всех автовокзалов в  про-
странство ЕСПБ. Вот здесь необ-
ходима поддержка профильного 
министерства. Поэтому мы  обра-
тились к  министру транспорта РФ 
М.Ю.  Соколову с  письмом, текст 
которого мы приводим.

17.05.2013 № 91/13-РАВС
Министру транспорта Российской Федерации
М.Ю. Соколову
109012, Москва, ул. Рождественка, д. 1, стр. 1

Уважаемый Максим Юрьевич!

Некоммерческое партнерство «Развитие автовокзалов страны» (далее – Партнерство), 
созданное в 2010 году по инициативе транспортного сообщества России, является неком-
мерческой организацией, основанной на членстве, объединяющей субъектов предпри-
нимательской деятельности  – юридических лиц, эксплуатирующих автовокзалы, пасса-
жирские автостанции, пассажирские терминалы и т. п.

В настоящее время в Партнерство входит 119 автовокзалов, 323 автостанции, 117 кас-
совых пунктов. Суммарно 559 объектов транспортной инфраструктуры, расположенных 
более чем в 30 регионах Российской Федерации.

Основными уставными целями деятельности Партнерства являются: содействие чле-
нам Партнерства в осуществлении деятельности, направленной на развитие автовокза-
лов страны, защита законных прав и  интересов членов Партнерства, создание условий 
для добросовестной конкуренции на  рынке услуг по  эксплуатации объектов автотран-
спортной инфраструктуры и др.

В связи с чем, во исполнение своих прямых уставных целей, направленных на защиту 
своих членов, Партнерство информируем Вас о  негативной ситуации, складывающейся 
на рынке межсубъектных автобусных перевозок пассажиров по причине того, что до насто-
ящего времени в РФ не создана единая система продажи автобусных билетов (далее – ЕСПБ).

Исторически так сложилось, что перевозкам пассажиров автомобильным транспор-
том не уделяли столь пристального внимания, как например, железнодорожным или воз-

Единая система продажи 
автобусных билетов

В прошлом номере 
журнала мы подробно 
осветили Всероссийскую 
конференцию автовокзалов, 
которая прошла в марте 
в Екатеринбурге при поддержке 
Союза автотранспортных 
предпринимателей 
Свердловской области 
и НП «Развитие автовокзалов 
страны» на тему «Программное 
обеспечение для автоматизации 
бизнес-процессов 
автовокзалов».

Тема единой системы продажи 
автобусных билетов (далее – ЕСПБ) 
была основной. Было еще раз най-
дено понимание сообщества авто-
вокзалов, что ЕСПБ должна быть 
доступной для всех, как Интернет. 
Программисты должны сформи-
ровать тоннели по  обмену данны-
ми между своими программами, 
что и  позволит функционировать 
ЕСПБ. Ведущие разработчики уже 
сделали такие тоннели, и через них 
продаются билеты на междугород-
ные перевозки в регионах, не свя-
занных между собой маршрутной 
сетью. При этом автовокзалы сами 
будут решать, на какой программе 
им комфортней работать.

Реальным прорывом в  созда-
нии ЕСПБ стала площадка Группы 
компаний «Русские Автобусные 
Линии» в  г.  Москве. На  своих ше-
сти объектах в столице технологи 
компании совместили три про-
граммных продукта. Это уже исто-
рически работающая КВЦ (г. Тула), 
протестированная в  2012  году 
программа «Е-трафик» (г.  Барна-
ул) и  протестированная в  кон-
це мая  – начале июня 2013  года 
«BusTicketPro» (г. Рига).

У всех перечисленных продук-
тов в  настоящий момент нет тон-
нелей по  обмену данными. Этот 
процесс только начинается и зай-
мет несколько месяцев, но неким 
«тоннелем» стала диспетчерская 
служба Управления пассажирски-
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119571, Россия, г. Москва, Ленинский проспект, 158, офис 0309  
Тел: +7(495) 786-35-00, e-mail: info@npravs.ru 
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душным. Поэтому автомобильная отрасль не может похвастать на-
личием таких всероссийских автоматизированных систем продаж 
билетов, как «Экспресс» или «Сирена».

Для автоматизации процессов диспетчеризации и  кассового 
обслуживания автовокзалы вынуждены использовать различное 
программное обеспечение с различными функциональными воз-
можностями.

При этом автовокзалы продолжают, в  основном, оставаться 
разрозненными системами, обособленными друг от  друга, что 
не позволяет организовать единую сеть продаж билетов по всей 
стране, от чего тем или иным образом страдают все – пассажиры, 
перевозчики, автовокзалы.

Более того, в связи с тем, что в стране повсеместно существуют, 
так сказать, «альтернативные» (нелегальные) регулярные пере-
возки пассажиров от несогласованных мест под видом заказных, 
то добросовестные перевозчики, а также автовокзалы поставлены 
в настоящее время на грань выживания, а некоторые из них уже 
находятся на стадии банкротства и закрытия.

Данные обстоятельства связаны с тем, что наличие в действу-
ющем законодательстве пробелов позволяет нелегальному пере-
возчику отправляться от любого разрешенного правилами дорож-
ного движения места под видом заказных. В связи с чем отправле-
ние таких перевозчиков происходит, в основном, от рынков, ж/д 
вокзалов  – мест потенциального скопления пассажиропотока, 
причем на регулярной основе, что противоречит транспортному 
законодательству РФ.

Кроме того, отправление нелегальных автобусов от  несо-
гласованных пунктов производится с  нарушением требований 
безопасности и  антитеррористической защищенности. Посадка 
пассажиров и  погрузка багажа производится на  проезжей части 
(тротуарах), без предоставления минимального набора услуг, 
предусмотренного Правилами перевозок пассажиров и  багажа 
автомобильным транспортом и  городским наземным электриче-
ским транспортом.

Так, например, по  имеющейся в  Партнерстве информации, 
в  Москву ежедневно прибывает более 1  675  междугородных 
и международных автобусов, и только 575 из этих автобусов об-
служивают регулярные междугородные маршруты и прибывают 
на  согласованные с  Департаментом транспорта и  развития до-
рожно-транспортной инфраструктуры г.  Москвы автовокзалы. 
В  Москве наряду с  7  согласованными Департаментом автовок-
залами, функционирует 39  несогласованных пунктов. При этом 
емкости действующих автовокзалов не используются даже напо-
ловину.

Поэтому создание ЕСПБ позволило бы  значительно повысить 
безопасность и качество автобусных перевозок междугородного 
и  международного сообщения за  счет привлечения на  автовок-
залы пассажиров, ранее пользовавшихся несогласованными пун-
ктами отправления и услугами нелегальных перевозчиков, увели-
чить доходность добросовестных перевозчиков, отправляющихся 
исключительно от  автовокзалов, вывести из  теневого оборота 
денежные средства, обращающиеся на нелегальном рынке пере-
возок, а также объединить ресурсы всех автовокзалов РФ в еди-
ную транспортную сеть.

Кроме того, создание ЕСПБ не предполагает разработку новой 
автоматизированной системы продажи, так как источниками ин-
формационных ресурсов могут быть уже существующие автома-
тизированные системы, находящиеся в  эксплуатации субъектов 
автотранспортной инфраструктуры.

Создание ЕСПБ не предусматривает привлечения средств фе-
дерального бюджета. Поэтому все вопросы будут решаться только 
в добровольном порядке, с позиций экономической целесообраз-
ности для каждого субъекта автотранспортной инфраструктуры.

Для пассажиров будет предоставляться возможность приоб-
ретать через ресурсы, размещенные в сети Интернет, автобусные 
билеты на  любые рейсы. Для планирования поездки там будет 
располагаться справочно-информационная поисковая система, 
позволяющая находить оптимальные маршруты по  различным 
критериям.

Для пассажиров, автовокзалов и  перевозчиков будет предо-
ставляться неограниченное количество касс, продающих автобус-
ные билеты. Тем самым производится разгрузка кассовых блоков 
автовокзалов и  повышается наполняемость автобусов за  счет 
пассажиров, отказавшихся от  услуг нелегальных перевозчиков 
в пользу автовокзалов.

Для перевозчиков будет предоставляться возможность опера-
тивно осуществлять мониторинг загрузки рейсов и возможность 
при необходимости вносить определенные корректировки в пе-
ревозочные процессы, например, оптимизировать использова-
ние подвижного состава в режиме реального времени.

Для государственных структур будет предоставляться воз-
можность получения информации в  круглосуточном режиме 
по  зашифрованным каналам связи о  статистике пассажирских 
перевозок в Российской Федерации, а также будет производиться 
формирование автоматизированных централизованных баз пер-
сональных данных пассажиров.

Также это большой импульс к развитию агентских и субагент-
ских сетей, которые, используя всего лишь наличие Интернета 
и  авторизованного доступа к  системе, смогут продавать билеты 
повсеместно и  вести взаиморасчеты с  перевозчиками самостоя-
тельно.

Ряд крупных автовокзалов уже объединились и создали свою 
локальную ЕСПБ (например, в Алтайском крае, Москве, Тульской 
области и др.), что сразу положительно сказалось на финансовом 
состоянии данных объектов и позволило увеличить загрузку до-
бросовестных перевозчиков.

Более того, создание ЕСПБ является инновационной состав-
ляющей в развитии автомобильных перевозок и полностью соот-
ветствует проводимой руководством страны политике по исполь-
зованию современных технологий во благо населения (например, 
как реализуемый с 01.02.2013 в Москве Департаментом транспор-
та проект по  созданию универсального билета, который можно 
использовать как на метро, так и на наземном транспорте). Созда-
ние ЕСПБ также позволит укрепить связи между регионами стра-
ны, за счет организации цивилизованных перевозок пассажиров.

При этом необходимо, чтобы построение ЕСПБ происходило 
под руководством Минтранса РФ, что позволит избежать создание 
условий для нездоровой конкуренции и  различных нарушений 
на рынке автовокзальных услуг.

Понимая важность ЕСПБ для развития отрасли Партнерством 
еще в 2011 году совместно с Минтрансом России были начаты ра-
боты по выработке механизма создания ЕСПБ, однако до настоя-
щего времени они не привели к какому-либо результату.

При этом о необходимости создания ЕСПБ заявляется практи-
чески на всех мероприятиях, проводимых с участием Минтранса 
России, но они продолжают носить, в основном, декларирующий 
характер и не подкреплены реальными действиями.

На основании изложенного, прошу Вас, уважаемый Максим 
Юрьевич, поручить соответствующим подразделениям Минтран-
са России в возможно короткие сроки выработать механизм для 
создания и функционирования ЕСПБ на всей территории РФ под 
эгидой министерства. Также прошу Вас поручить разработать 
и  принять законодательные нормы, регламентирующие исполь-
зование заказных перевозок (перевозки пассажиров под видом 
заказных) на регулярных маршрутах.

Президент Партнерства Б.О. Лоран
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Компания ТД «Кинг Лонг Рус» – официальный 
эксклюзивный дистрибьютор китайского 
автобусного завода «King Long» в России.

Завод «King Long» был основан в  1988  году 
и более чем за 20 лет смог не только подтвердить 
свое устойчивое положение на рынке, но и вый-
ти в лидеры сегмента. На сегодняшний день ком-
пания занимает второе место в мире по прода-
жам автобусов и уже более 7 лет поставляет свою 
продукцию в США, Германию, Австрию, Велико-
британию  – европейцы доверяют этому произ-
водителю. О  надежности техники «King Long» 
свидетельствует и то, что именно она использо-
валась для обслуживания Олимпиад в 2008 году 
в Пекине и в 2012 в Лондоне.

Конкурентные преимущества автобусов 

King Long:

  оптимальное соотношение цены и качества;

  высокий уровень безопасности;

  использование самых современных разрабо-
ток в  отрасли для улучшения эксплуатацион-
ных качеств автобусов;

  комфортабельность салона;

  подготовленность к суровым зимам: утеплен-
ный салон, двойные стекла, обогреватели уве-
личенной мощности.

АВТОБУСЫ KING LONG: 
ОПТИМАЛЬНОЕ СОЧЕТАНИЕ ЦЕНЫ 
И КАЧЕСТВА К ВАШИМ УСЛУГАМ!
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К счастью, у  российского потребителя тоже 
есть возможность воспользоваться предложе-
ниями от «King Long». Официальный дистрибью-
тор ТД  «Кинг Лонг Рус» осуществляет поставки 
по  всей территории РФ. Представительства 
расположены в  Нижнем Новгороде, Санкт-
Петербурге, Ростове-на-Дону, центральный офис 
находится в Москве. Благодаря наличию сервис-
ных станций практически во всех регионах Рос-
сии и большому складу запасных частей, у поку-
пателей никогда не возникает проблем с обслу-
живанием и  ремонтом приобретенной техники. 
Благо, сфера применения автобусов от  этого 
производителя очень широка.

Автобусы King Long идеально подходят 
для решения следующих задач:

  развоз работников предприятия;

  частные пассажирские перевозки по  город-
ским маршрутам;

  автобусные экскурсии;

  междугородние пассажирские перевозки;

  перевозки.

Приобретая автобусы «King Long», вы можете 
быть уверены в  своем выборе, ведь вы  остано-
вили его на  одном из  лидеров рынка, который 
уже неоднократно доказал свою надежность.

Ассортимент продукции представлен 
следующим модельным рядом автобусов:

  King Long 6127, 6129  – надежные автобусы, 
предназначенные для дальних туристических, 
междугородных и международных перевозок. 
Они оборудованы всем необходимым, чтобы 
во  время путешествия было удобно и  води-
телю, и  пассажирам. А  вы  получаете спокой-

ствие, ведь вы можете быть уверены в надеж-
ности вашей техники.

  King Long 6130  – трехосный туристический 
автобус, флагман производителя. Вмести-
тельный (59  мест) и  удобный, он  позволяет 
осуществлять перевозки на  маршрутах с  вы-
соким пассажиропотоком. Приятный дизайн, 
комфортные ощущения в  салоне, полное ос-
нащение (туалет, кулер, холодильник) не оста-
вят равнодушными даже самых взыскатель-
ных клиентов. Это уникальное для российско-
го рынка предложение вы не найдете у других 
производителей.

  King Long 6800, King Long 6900  – автобусы 
для дальних и  средних междугородных рей-
сов. Он  идеально подходит для корпоратив-
ного использования и организации экскурсий. 
Комфортабельный салон и адаптация к россий-
ским условиям (усиленная подвеска и  шасси, 
низкотемпературный пакет) сделают их надеж-
ными помощниками в любом бизнесе.

  King Long XMQ 6129 Y 5.

  King Long 6120c.

В России существует предубеждение относи-
тельно автомобилей китайского производства. 
Между тем, мировая практика давно показала: 
подобные автобусы, и в первую очередь автобу-
сы «King Long», удобны в эксплуатации, надежны 
и соответствуют самым высоким стандартам без-
опасности и  комфорта. Отчасти потому, что ки-
тайские производители используют в своих раз-
работках предложения от ведущих европейских 
поставщиков комплектующих из Германии и Ве-
ликобритании. Это двигатели «Cummins», задние 
мосты, оси, коробки передач ZF. В  сочетании 
с привлекательными ценами все эти преимуще-
ства делают автобусы «King Long» оптимальным 
решением для организации бизнеса.

По всем интересующим вопросам можно обратиться 

по телефону единой справочной службы: 8-800-700-52-35

г. Москва: + 7 (495) 229-50-25;
г. Н. Новгород: + 7 (831) 429-06-96;
г. С.-Петербург: + 7 (812) 643-29-50

www.king-long.ru
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В 1973 году было образовано 
Калининское производствен-
ное объединение автовокзалов 
и автостанций, в состав которо-
го вошли 3  автовокзала (Твер-
ской, Осташковский, Ржевский) 
и  23  автостанции (в Бежецке, 
Конаково, Кашине, Кимрах, 
Максатихе, Торжке, Оленино, 
Удомле, Вышнем Волочке, За-
падной Двине, Торопце, Кувши-
нове, пос. Кушалино, Нелидово, 
Радченко, Горицах, Рамешках, 
Спирове, Селижарове, Сандо-
ве, Весьегонске, Красном Хол-
ме и поселке Молоково). Кроме 
того, в  поселках Эммаус, Бура-
шево, Тургиново, Квакшино, 
1-е Мая, Суховерково и  Мику-
лино работали автокассы.

Тогда же, в  1973  году, было 
сдано в эксплуатацию прежнее 
здание автовокзала, которое 

находилось в  самом центре 
Калинина – в Свободном пере-
улке. Однако такое местополо-
жение впоследствии осложни-
ло эксплуатацию автовокзала, 
особенно в связи с увеличени-
ем машинного парка. Поэтому 
было принято решение постро-
ить новый терминал рядом 
с  железнодорожной станцией 
города.

В то  время на  Калининском 
автовокзале работали 12  би-
летных касс, а  весной и  летом, 
когда традиционно увеличи-
вается пассажиропоток,  – еще 
3  дополнительные выносные 
кассы прямо на перроне. К сло-
ву, уже тогда действовала пред-
варительная продажа билетов.

Для своего времени Кали-
нинский автовокзал был высо-
котехнологичным предприяти-

ем: в дикторской работал пульт 
управления с  телевизионным 
экраном специально для регу-
лирования транспортных по-
токов на  перроне. С  помощью 
электроники диспетчер управ-
лял системой светофоров: 
красный сигнал означал посад-
ку пассажиров, а  зеленый раз-
решал водителю начать движе-
ние. В дикторскую по телетайпу 
сообщалось о выходе автобуса 
в  рейс, его возможной неис-
правности, наличии в  салоне 
свободных мест и т. д.

С момента открытия вокза-
ла здесь начал работу стаци-
онарный медицинский пункт. 
Первоначально его главной за-
дачей было обслуживание пас-
сажиров и  продажа лекарств, 
а через несколько лет – прове-
дение предрейсового и  после-
рейсового медицинских осмо-
тров водителей.

В декабре 2006  года ГУП 
«Тверьавтовокзал» было пере-
именовано в  ОАО «Тверьав-
тотранс». Основной деятель-
ностью предприятия остается 
эксплуатация тверского авто-
вокзала, организация перевозок 
пассажиров. Помимо автовок-
зала в  Твери, ОАО «Тверьавто-
транс» принадлежит автовокзал 
в Ржеве и 8 автостанций (в Удом-
ле, Старице, Максатихе, Олени-

40 ЛЕТ ТВЕРСКОМУ АВТОВОКЗАЛУ

29 апреля 
Тверской 
автовокзал 
пережил 
юбилей
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но, Калязине, Красном Холме, 
Торжке и Торопце).

В мае 2012 года в здании ав-
товокзала состоялось откры-
тие современного кассового 
терминала, была устроена ком-
ната матери и ребенка, усовер-
шенствованный медицинский 
кабинет, который работает кру-
глосуточно. Кассы дополнили 
информационными табло – си-
стемами жидкокристалличе-
ских мониторов с расписанием 
движения. Новый внутренний 
двухэтажный блок помещений 
включает в  себя 10  кассовых 
кабин на  первом этаже, осна-
щенных звуковой системой, 

и  административные помеще-
ния  – на  втором этаже. Кроме 
того, в  зале ожидания была 
установлена новая вентиляци-
онная система, смонтировано 
потолочное покрытие.

В дальнейшем руководство 
ОАО «Тверьавтотранс» продол-
жит повышать уровень оказа-
ния услуг в  сфере транспорт-
ного обслуживания населения: 
продолжится ремонт в  зале 
ожидания, будут реконструи-
рованы территория около ав-
товокзала, перрон, изменена 
схема движения автобусов.

Пресс-служба 
«Тверьавтотранс»

6 мая 2013 г. автобусный вокзал 
Санкт-Петербурга отметил 
50-летие. 

В  этот день в  1963 г. вокзал 
на  набережной Обводного ка-
нала открыл двери для пассажи-
ров междугородных автобусов. 
Ранее в течение нескольких лет 
междугородные автобусы от-
правлялись с  пл. Мира (ныне  – 
Сенной), где автовокзал зани-
мал здание Караульного дома.

Пропускная способность 
автовокзала в  1960-е годы со-
ставляла 20  автобусов в  час, 
включая отправление и  при-
бытие. Первые автобусы отпра-
вились в  Таллинн, затем в  Лугу, 
Новгород, Москву, Опочку, Ригу, 
Минск и другие города. В то же 

время автовокзал предлагал 
широкий спектр услуг для пас-
сажиров. В  его здании распо-
лагалось почтовое отделение, 
телеграф, междугородный теле-
фон, «Союзпечать».

19  мая 2013  г. автовокзал от-
метил еще одну круглую дату – 
10 лет со дня завершения рекон-
струкции. К  своему 300-летию 
Петербург получил достойный 
подарок  – новый комфорта-
бельный вокзальный комплекс. 
15 мая и состоялось празднова-
ние юбилея. В этот день ожида-
лась регистрация в автоматизи-
рованной системе продажи би-
летов 10-миллионного пассажи-
ра, который получил памятный 
подарок от  руководства СПб 
ГУП «Пассажиравтотранс». Всех 

пассажиров в этот день угощали 
«юбилейным» шоколадом.

К 50-летию в здании автовок-
зала размещены фотографии 
из архива СПб ГУП «Пассажирав-
тотранс» и Государственного му-
зея истории Санкт-Петербурга. 
Они дают возможность пасса-
жирам XXI века увидеть, как вы-
глядели кассы и  зал ожидания, 
расписание и  перрон отправ-
ления автобусов в  60–80-х го-
дах века прошлого. Свое место 
в  символической экспозиции 
заняли фотографии съемочного 
процесса популярных телесе-
риалов, для которых автовокзал 
стал привычной декорацией. 
Увидеть фотографии можно бу-
дет до 1 июня 2013 г.

По материалам пресс-службы

ПЕТЕРБУРГСКОМУ 

АВТОБУСНОМУ 

ВОКЗАЛУ – 50 ЛЕТ!
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Автовокзал на набережной Обводного канала служит местом отправления регулярных меж-
дугородных и  международных автобусных маршрутов. Рассчитан на  250  отправлений в  день. 
Пропускная способность составляет 3500 человек в день. Автобусное сообщение организовано 
по более чем 70 направлениям. Автобусы связывают Петербург с Москвой, городами Республи-
ки Карелия, Новгородской и Псковской областями, Ставропольским краем и другими региона-
ми России. Международные рейсы совершаются 
в  Беларусь, Финляндию, Эстонию, Латвию и  другие 
страны Европы. Сегодня автобусный вокзал Санкт-
Петербурга способен не только обеспечить комфорт 
пассажиров, но и соответствует установленным тре-
бованиям безопасности. Важным шагом на пути по-
вышения качества обслуживания пассажиров стало 
внедрение системы покупки электронных билетов 
в режиме онлайн.

 Находится в ведении СПб ГУП 
«Пассажиравтотранс».

Началась реконструкция 
автовокзала в Барнауле

На Привокзальной площади 
начались строительные 
работы. Скоро окружающее 
пространство вокруг 
барнаульского автовокзала 
должно изменить свой облик 
и функционал.

Согласно проекту рекон-
струкции, на  площадке перед 
зданием автовокзала раз-
местится большой паркинг 
на 100 автомобилей. Площадка 
для прибывающих автобусов 
должна будет расположиться 
на  месте бывшей несанкци-
онированной стоянки такси, 
а  сами любители покричать 
«Рубцовочка...» или «Два места 
до Новосибирска...» должны бу-
дут подвинуться с насиженных 
мест.

Пять автобусов одновремен-
но смогут высаживать здесь 
пассажиров так, что они не бу-
дут мешать друг другу. Площад-
ка за  автовокзалом будет ис-

пользоваться исключительно 
для отправки. То  есть два пас-
сажирских потока будут полно-
стью разделены, как говорит 
руководство автовокзала, из-
за соображений безопасности. 
Для этих же  целей здесь по-
явится арка металлоискателя 
и рентген для проверки багажа. 
Пассажиропоток будет регули-

роваться с  помощью турнике-
тов.

Реконструкция автовок-
зала планировалась еще в 
2009 году, но из-за недостатка 
финансирования работы так 
и  не  были завершены в  пол-
ном объеме.

http://barnaul.fm/

ННОВОСТИ
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В 1960 году в городе Тобольске 
был открыт новый автовокзал – 
деревянное двухэтажное здание 
с залом ожидания деревянными 
сиденьями на 10 мест, 
от которого осуществлялись 
отправки по 8 маршрутам, 
осуществляемым Тобольским 
ПТХ. 

На сегодняшний день То-
больский автовокзал представ-
ляет собой современное зда-
ние с просторным залом ожи-
дания, удобными сиденьями на 
92 места, где можно скоротать 
время ожидания автобуса пе-
ред экраном телевизора, по-
читать газету, приобретенную 
в киоске здесь же, посидеть в 
кафе за чашкой кофе или чая и 
отведать свежую выпечку. Же-
лающие могут воспользоваться 
услугами парикмахерской, при 
необходимости приобрести 
медикаменты в аптечном кио-
ске, купить билеты на проезд 
в пункте продажи железнодо-
рожных билетов. Для пассажи-
ров с детьми предоставлена 
комната матери и ребенка. 

Перрон оснащен удобными 
скамейками, а для защиты от 
осадков – навесом на всю дли-
ну посадочных платформ. 

От тобольского автовок-
зала в сутки осуществляется 
165  отправок по пригород-
ным, междугородным, межму-
ниципальным и международ-
ным маршрутам. С февраля 
2012  года тобольский авто-
вокзал работает в круглосу-
точном режиме, что позволяет 
встречать транзитные марш-
руты, а пассажирам осущест-
влять поездку в любое время 
суток. Прибывшим транзит-
ным пассажирам есть возмож-
ность подождать следующий 
автобус в комфортных усло-
виях в зале ожидания.

За сутки через автовокзал 
проходит 8500 человек: пасса-
жиров, провожающих, встреча-
ющих и посетителей.

Для безопасности пассажи-
ров на автовокзале круглосу-
точно дежурят полицейские, 
в зале ожиданиями на улице 
установлены камеры видеона-
блюдения. Билеты на автобус, 
отправляющегося от Тоболь-
ского автовокзала, в том числе 
и предварительно за 10 суток, 
можно приобрести не толь-
ко в кассах автовокзала, но  и 
в терминалах «Тelepay», рас-

положенных в салонах МТС, в 
4  пунктах продажи железно-
дорожных и авиабилетов, рас-
положенных в разных частях 
города Тобольска, а также на 
сайте www.tpatp.ru, не выхо-
дя из дома. Кассы автовокзала 
оснащены POS-терминалами 
для оплаты услуг банковскими  
картами.

Для персонала автовокза-
ла разработана дизайнерская 
форменная одежда с логоти-
пом ОАО «Тобольское ПАТП». 

В декабре 2012 года силами 
отдела АСУ ОАО «Тобольское 
ПАТП» в зале ожидания был 
установлен и введен в дей-
ствие бесплатный Wi-Fi для пас-
сажиров, а в начале мая этого 
года по областной программе 
«Расширяя горизонты» и на 

ТОБОЛЬСКИЙ 
АВТОВОКЗАЛ

Старый автовокзал, 1960 г.Старый автовокзал, 1960 г.
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Наши планы на завтра:

–  продажа обратного билета на все рейсы, от-
правляющиеся из г. Тобольска; 

–  расширить географию – открыть новые марш-
руты;

–  для удобства пассажиров увязать расписание  
городских маршрутов с расписанием между-
городных маршрутов, железнодорожного и 
речного транспорта. 

Если Правительство Тюменской области под-
держит наши идеи и начинания, то станет воз-
можным организовать в Тобольске предва-
рительную продажу билетов отправлением с 
любого автовокзала Уральского федерального 
округа, а может и России; построить второй ав-
товокзал для транзитных маршрутов, что будет 
удобно для пассажиров, для жителей города То-
больска и для перевозчиков.

прилегающей территории ав-
товокзала.

Круглосуточная работа авто-
вокзала,  низкий процент сбора 
за услуги с перевозчика, кото-

рый составляет 16%,  удобное 
местоположения в центре го-
рода,  наличие комнаты отдыха 
для водителей, расположение 
рядом с базой ПАТП, где есть 

ремонтная зона, общежитие 
для водителей и столовая – все 
это предоставляется перевоз-
чикам.

Валерий Зайцев

Не прошло 
и четырех лет

Валдайцы обзаведутся 
автовокзалом, о котором 
мечтали с 2009 года.

Как сообщила «НВ» архитек-
тор администрации Валдайско-
го городского поселения Алла 
Гончар, работы по  установке 
фундамента будущего здания 
начнутся в  районном центре 
уже в этом месяце.

На участке, расположенном 
в районе улицы Песчаной, пло-
щадью 500  кв. м планируется 
возвести современную по-

стройку, в которой разместятся 
две кассы, зал ожидания, торго-
вые точки и  кафе. Рядом будут 
расположены три посадочные 
площадки и  парковка. Авто-

станция рассчитана на  прием 
25  пассажиров в  час и  обслу-
живание 500 человек за сутки.

– Участок возле районной 
больницы, на  котором будет 
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вестись строительство, зарос 
кустарником, но  его облаго-
родят, приведут в  порядок,  – 
рассказал заместитель главы 
администрации Валдайского 
муниципального района Олег 
Поздняков.  – Разрешение на 
строительство уже получено, 
так что задержек в работе быть 
не должно.

Проект строительства ав-
тостанции разработан ООО 
«Новгородская пассажирская 
автотранспортная компания», 
это же  предприятие полно-

стью взяло на  себя финанси-
рование работ. Общая сметная 
стоимость проекта пока неиз-
вестна, однако удалось выяс-
нить, что согласно плану стро-
ительство должно закончиться 
в 2015 году.

Вопрос о том, что городу не-
обходима новая автостанция, 
обсуждался уже не  раз. Суще-
ствующее здание вокзала дав-
но устарело и не отвечает всем 
требованиям к  организации 
обслуживания пассажиров. 
Место для новой станции на-
чали искать еще в  2008  году. 
Было рассмотрено несколько 
вариантов, но  большинство 
из них по тем или иным причи-
нам не устроило специалистов: 
где-то не  было необходимых 
коммуникаций, где-то мешала 
близость жилых домов. В итоге 

в  2009  году выбор пал на  пло-
щадку рядом с  Валдайской 
ЦРБ. Однако само начало ра-
бот несколько раз откладыва-
лось. Компании, занимающей-
ся строительством, в  то  время 
мешал недостаток финанси-
рования, а  также позиция не-
которых жителей Валдая, вы-
ступавших против соседства 
автостанции с  лечебным уч-
реждением. На данный момент 
мнение о том, что для автостан-
ции выбрано не самое удачное 
место, продолжает существо-
вать, хотя разделяют его не все. 
В  любом случае после того, 
как было выдано разрешение 
на  строительство, протесты 
общественности уже не смогут 
ему помешать.

Ольга Лиханова
http://novved.ru

Автовокзал «Северный» 
реконструируют, 
и к 2018 году в Девяткино 
построят хаб

Об этом сообщил в рамках 
выездного совещания вице-
губернатор Ленинградской 
области по ЖКХ и ТЭК Юрий 
Пахомовский по итогам 
рабочего визита в Минтранс.

Проект строительства муль-
тимодального транспортного 
комплекса в  Девяткино, где 
удачно соединяются три вида 
транспорта  – метро, железная 
дорога и  автобусное сообще-
ние,  – рассматривался Коор-
динационным советом по  раз-
витию Санкт-Петербургского 
транспортного узла и  включен 
в  соответствующую федераль-
ную программу.

«На встрече в  Министерстве 
транспорта поставлена задача 

построить транспортный ком-
плекс в Девяткино к Чемпиона-
ту мира по  футболу 2018  года, 
который пройдет в  Санкт-
Петербурге»,  – сообщил Юрий 
Пахомовский. Строительство 
планируется на  принципах го-
сударственно-частного пар-
тнерства: для возведения зда-
ния комплекса, сервисных по-
мещений и  парковок предпо-
лагается привлечь инвестиции, 
а на бюджетные средства – ре-
ализовать инфраструктурные 

ННОВОСТИ

Юрий  ПахомовскийЮрий  Пахомовский
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дорожные проекты, в том числе 
построить развязку с  выходом 
на КАД. По словам вице-губер-
натора, более подробно рас-
четы строительства хаба будут 
представлены на  ближайшем 
Координационном транспорт-
ном совете.

К концу 2013  года также бу-
дет модернизирован существу-
ющий автовокзал «Северный», 
с  которого сегодня отправля-
ются 23  автобусных маршрута 
не  только по  Ленинградской 
области, но и междугородных.

– Необходимо модернизи-
ровать вокзал для того, чтобы 
перевести сюда другие об-
ластные маршруты, которые 
отправляются от  других стан-
ций метро и  гостиниц, а  также 
установить современные пави-
льоны для комфортного обслу-
живания пассажиров, – считает 
вице-губернатор. – Затем будет 
построен новый хаб, который 
расположится с  другой сторо-
ны железнодорожной платфор-
мы и  станции метрополитена 
«Девяткино».

Дмитрий Соколов, генераль-
ный директор ОАО «Межре-
гиональная транспортная ком-
пания», которая эксплуатирует 
вокзал «Северный», считает, что 
реконструкция действующего 
автовокзала займет примерно 
полгода. Автовокзал в это вре-
мя свою работу не  прекратит. 
Предпроектные проработки 
реконструкции вокзала готовы, 

уже понятно, что стоимость его 
модернизации может соста-
вить около 50 млн рублей.

Кроме того, компания ре-
ализует еще шесть проектов 
реконструкции автовокзалов 
в  Ленинградской области в  го-
родах Кириши, Кингисепп, Луга, 
Сосновый Бор, Волхов и  Во-
лосово. Новые автовокзалы 
будут построены в  Киришах, 
Волосово и  Сосновом Бору, 
в  остальных городах  – прове-
дена реконструкция существу-
ющих. В  зданиях вокзальных 

комплексов разместятся также 
торговые павильоны и  мно-
гофункциональные центры 
по  оказанию государственных 
услуг (МФЦ).

– В конце лета мы планируем 
уже начать строительство, пер-
вые автовокзалы будут введе-
ны в эксплуатацию в 2014 году. 
Общая стоимость проекта из 
шести вокзальных комплексов 
оценивается в  сумму около 
3 млрд рублей, – пояснил Дми-
трий Соколов.

http://www.lenobl.ru
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СОВЕЩАНИЕ 
В БАРНАУЛЕ

29 мая 2013 года 
в г. Барнауле состоялось 
совещание, организованное 
НП «Автомобильные 
перевозчики Алтая» совместно 
с Межрегиональной ассоциацией 
перевозчиков Сибири. 
На мероприятии присутствовали 
59 делегатов из разных 
регионов страны.

На совещании рассматривались такие вопросы, 
как:

– опыт электронной продажи билетов, а также 
создание Единой системы продажи автобусных би-
летов (ЕСПБ);

– перспектива создания межрегионального дис-
петчерского центра ГЛОНАСС;

– проведение межрегионального конкурса про-
фессионального мастерства водителей в 2013 году;

– некоторые итоги реализации федерального за-
конодательства и другие вопросы.

На совещании присутствовали президент РАС 
Олег Старовойтов, первый заместитель генераль-
ного директора ООО «Русские Автобусные Линии», 
член правления НП  «Развитие автовокзалов стра-
ны» – Антон Левятов, председатель правления СРО 
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НП  «Транспортный союз Сибири»  – Валерий Ильенко, 
председатель правления НП  «Единая Транспортная Си-
стема «Автобусные линии страны»  – Андрей Яровенко 
и другие представители транспортной отрасли.

Мероприятие открыл президент НП «Автомобильные 
перевозчики Алтая», председатель правления «Разви-
тие автовокзалов страны» Алексей Богданов. Президент 
поприветствовал собравшихся делегатов. В  своем вы-
ступлении он отметил, что целью сегодняшнего совеща-
ния является обмен мнениями по насущным проблемам 
функционирования пассажирского транспорта и  пути 
их решения.

Алексей Богданов дал краткую информацию о вок-
зале, который включает в себя центральный и приго-
родный автовокзалы г.  Барнаула и  две автостанции: 
«Западная» и  «Южная». ООО «Барнаульский автовок-
зал» также является полным собственником восьми 
районных автостанций и  шести районных АТП, име-
ются пакеты акций и  доли в  ряде автотранспортных 
предприятий.

На базе автовокзала с 1997 года было создано НП «Ав-
томобильные перевозчики Алтая», которые объединяют 
около 80  перевозчиков Алтайского края, Республики 
Алтай и Казахстана. Годовой объем перевозок пассажи-
ров составляет до  2200  тыс. человек в  год, количество 
отправляемых рейсов в сутки составляет в среднем 360.

Автовокзал акционирован в 1992 году. В 2010 году ре-
организован в общество с ограниченной ответственно-
стью.

Начальник отдела АСУ автовокзала г.  Барнаула Евге-
ний Устюгов отметил, что информационное обеспечение 

Алексей  БогдановАлексей  Богданов

Антон  ЛевятовАнтон  Левятов
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автовокзала и качества предоставляемых услуг пассажи-
рам требует создания единой программы между региона-
ми.

С приветственным словом к собранию обратился Виктор 
Прозоров – заместитель начальника департамента. Прозо-
ров дал краткую характеристику своего региона, в котором 
проживает 2,4 млн человек. Алтайский край занимает 10-е 
место в  Сибирском регионе по  количеству зарегистриро-
ванных автобусов, маршрутная сеть состоит из  53  межре-
гиональных и  35  международных маршрутов. Договор за-
ключается на конкурсной основе сроком до 5 лет для муни-
ципальных предприятий. Существует Межведомственная 
комиссия, в которую входят автомобилисты.

Антон Левятов – первый заместитель генерального ди-
ректора ООО «Русские Автобусные Линии» и  член прав-
ления НП «Развитие автовокзалов страны» – в своем до-
кладе еще раз подчеркнул актуальность создания ЕСПБ 
для развития автотранспортной отрасли. Создание ЕСПБ 
позволит задействовать ресурсы всех автовокзалов, что 
в свою очередь позволит пассажирам, не выходя из дома, 
приобретать билеты в разных регионах на любые марш-
руты. ЕСПБ расширит возможности в создании обширной 
агентской сети, которая положительно скажется на  до-
ходности автовокзалов и перевозчиков. Положительным 
примером ЕСПБ может служить проект, реализуемый 
между ГК «РАЛ», ООО «Артман» и Барнаульским автовок-
залом, объединивший перевозчиков между собой.

Владимир Никитин – директор автовокзала г. Краснояр-
ска – предложил обратиться в Правительство с вопросом об 
установлении рыночных тарифов на междугородные марш-
руты и определить тариф от классности автобуса. 

Муштагов Иван – директор Семипалатинского автовок-
зала в  Республике Казахстан – поблагодарил за  предо-
ставленную информацию о системе ГЛОНАСС, но отметил, 
что такая система для его автовокзала обойдется дорого, 
и  поинтересовался, можно ли  снизить стоимость этой 
программы.

Александр Царев – представитель организации «Авто-
матизация телеметрических систем»  – рассказал о  про-
грамме ДПС, которая дает возможность единого окна для 
получения информации автобуса в  пути (видеокамера 
показывает наполняемость автобуса) и  учете ГСМ авто-
матизированных данных с  любой заправочной станции 
по карте.

Создание ЕСПБ было поддержано всеми участниками 
совещания.

Сергей Калиниченко



КРЕДИТЫ  БАНКА  СГБ  

РАБОТНИКАМ  ОРГАНИЗАЦИЙ  БЮДЖЕТНОЙ  СФЕРЫ

Программа разработана и действует специально для тех, 
кто работает в бюджетных учреждениях и организациях. 
На любые цели, без комиссий, без обеспечения.

Реклама.  Не является офертой.  ОАО «БАНК СГБ». Генеральная лицензия Банка России № 2816 от 26.11.2012 г., г. Вологда, ул. Благовещенская, д. 3.

Московский филиал ОАО «Банк СГБ»: 121069, г. Москва, 
ул. Садовая-Кудринская, д. 2/62, стр. 4; тел.: +7 (499) 951-49-54

8-800-100-55-22
звонок по России бесплатный

www.severgazbank.ru
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С недавних пор помимо 

привычных зеленых электричек 

из Москвы в ближайшие города 

Подмосковья стало возможным 

добраться в комфортабельных 

поездах голубого цвета 

с фирменным логотипом собаки. 

Новые экспрессы под названием 

«РЭКС» сейчас курсируют 

на пяти направлениях, но уже 

в ближайшие два года компания 

рассчитывает освоить свыше 

40 новых маршрутов. О том, 

зачем был создан новый бренд, 

почему этот проект не следует 

считать коммерческим, какие 

новые услуги будут предложены 

пассажирам и чего ожидать, 

если государство откажется 

финансировать пригородные 

перевозки, в интервью 

корреспонденту «РБК daily» 

Юлии Галлямовой рассказал 

генеральный директор 

компании «Региональный 

экспресс» Юрий Дегтярев.

«Мы не перевозчики, 
а только агенты»

– Расскажите о текущей ситуации 

в компании. Если я не ошибаюсь, 

сейчас «РЭКС» присутствует на пяти 

направлениях. Планируете ли вы 

развивать новые маршруты 

и какие именно?

– Сначала несколько слов 
о  том, что такое «РЭКС». Это 
совместный проект с  «Цен-
тральной пригородной пасса-
жирской компанией» (ЦППК) 
и «Аэроэкспрессом». «РЭКС» не 
является перевозчиком, мы вы-
ступаем в роли агента, в задачу 
которого входит обслуживание 
пассажиров. На  сегодняшний 
день наши услуги предлага-
ются на  Павелецком, Белорус-
ском и Савеловском направле-
ниях. С  начала года мы  также 
стали присутствовать на Казан-
ском и  Ярославском направ-
лениях, а  в  апреле открываем 
Горьковское. В  прошлом году 
мы  обслуживали пригородные 
экспрессы на  Савеловском, 

Павелецком и  Белорусском 
направлениях. С  начала это-
го года мы  также запустили 
первые «РЭКСы» на  Казанском 
и  Ярославском направлениях, 
в планах запустить «Региональ-
ный экспресс» на  Горьковском 
направлении.

– А межрегиональные сообщения 

вас интересуют?

– В течение 2013 года мы пла-
нируем расширять услугу 
на  маршрутах областных экс-
прессов и  спутников. Спутни-
ки – это скорые поезда, которые 
связывают головные вокзалы 
с  крупнейшими городами-спут-
никами в  Московской области. 
На данный момент это Москва – 
Мытищи, Москва  – Пушкино, 
Москва  – Железнодорожный 
и  Москва  – Раменское. К  авгу-
сту мы  планируем запустить 
новый маршрут Новопередел-
кино  – Сколково  – Киевский 

Гендиректор «Регионального 
экспресса» ЮРИЙ ДЕГТЯРЕВ:
На наших маршрутах безбилетников 

не более 5%  

Юрий  ДегтяревЮрий  Дегтярев
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вокзал. Мы также рассматрива-
ем возможность запуска реги-
ональных экспрессов в  начале 
2014  года по  маршрутам Мо-
сква – Рязань и Москва – Калуга.

– Раз вы являетесь только 

агентом, то кто перевозчик?

– ЦППК и «Аэроэкспресс».

– Но ведь это вполне известные 

операторы, какой был смысл 

создавать новый бренд, когда 

они могли просто развивать 

интересующие их маршруты 

пусть в отдельной линейке, но на 

базе собственных компаний?

– Наша задача  – привести 
все существующие экспрессы 
на  пригородном транспор-
те в  надлежащий вид. Проект 

был создан «Аэроэкспрессом» 
для организации движения 
на  маршруте Москва  – Лобня 
и  показал очень хорошие ре-
зультаты. Услуга оказалась вос-
требована пассажирами, рост 
составил около 40% в  первый 
год. Поэтому было принято 
решение внедрить подобную 
схему и  на  маршрутах ЦППК. 
Результаты превзошли наши 
ожидания: по итогам 2012 года 
пассажиропоток увеличился 
на  27%, что почти в  два раза 
превышает аналогичные по-
казатели роста по  остальным 
экспрессам. При этом на  таких 
направлениях, как Москва  – 
Можайск и  Москва  – Звениго-
род, рост составил около 200%. 
Это говорит о  том, что пас-

сажиры готовы приобретать 
качественную услугу в  при-
городном железнодорожном 
сообщении, если мы  такую ус-
лугу предложим. Опросы, ко-
торые мы  проводим в  поездах 
«РЭКС», показывают, что 25% 
наших пассажиров обладают 
личным автомобилем, но пред-
почитают пользоваться услуга-
ми «Регионального экспресса». 
Кроме того, не  стоит забывать, 
что ЦППК специализируется, 
в  первую очередь, на  массо-
вых перевозках, в пиковые дни 
компания перевозит более 
2  млн человек в  день, и  гово-
рить об  индивидуальном от-
ношении к каждому пассажиру 
достаточно сложно.

По материалам «РБК daily»

ООО «Эстон»

ЗАПАСНЫЕ  ЧАСТИ

к коммерческому 

автотранспорту и спецтехнике

Тел.: +7 (495) 780-91-39, +7 (495) 780-92-40

Адрес: Московская обл., г. Одинцово, ул. Западная, 

д. 13, офис 209; e-mail: eston2008@mail.ru
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До 2020 г. на московском 
метро и железной дороге будет 
построено 255 транспортно-
пересадочных узлов. Каждый 
узел – не только парковка 
и станция, но и магазины 
с офисами. Поэтому 
предсказать, поедет Москва 
после этого или окончательно 
встанет, эксперты пока 
не берутся.

Почти две трети транс-
портно-пересадочных узлов 
(ТПУ)  – капитальные, т.  е.  это 
не  просто парковка рядом 
со  станцией метро или желез-
ной дороги, а  целое сооруже-
ние. В  этом сооружении будут 
общественные зоны (крытый 
перрон и  переход, полицей-
ский участок, туалет и  т.  д.) 
и  коммерческие (магазины, 
офисы, гостиницы, рестораны 
и  проч.). Доходы от  коммерче-
ской недвижимости должны от-
бить расходы на весь ТПУ.

31  ТПУ появится на  стан-
циях Московской кольцевой 
железной дороги (МКЖД), 57 – 
на станциях РЖД, 90 – у метро. 
Операторы остальных ТПУ еще 
не  определены, говорит зам-
мэра по  транспорту Максим 
Ликсутов. Вся программа долж-
на быть реализована к  2020  г., 
а  первые капитальные ТПУ 
власти хотят сдать уже к концу 
2014 г.

Узлы на кольцевой

Для реконструкции Малого 
кольца правительство Москвы 
пополам с  РЖД в  2011  г. учре-
дило ОАО «Московская кольце-

вая железная дорога». До  кон-
ца 2015  г. компания должна 
перестроить дорогу (это обой-
дется в  52,8  млрд руб.), кото-
рая станет перевозить 285 млн 
пассажиров в год. ТПУ на коль-
це тоже будет строить МКЖД. 
Из  31  узла 29  градостроитель-
но-земельная комиссия Мо-
сквы уже одобрила.

Станции МКЖД будут состо-
ять из  технологической и  ком-
мерческой частей: на  пер-
вую на  круг придется около 
800 000 кв. м, на вторую – око-
ло 282  000  кв. м плюс порядка 
20  000  машино-мест, говорит 
гендиректор МКЖД Михаил 
Хромов.

ТПУ впечатляют своими 
размерами. Например, на 
«Пресне» будут терминал 
(2600  кв.  м), подземный пеше-
ходный переход (2100  кв. м), 
гостиницы (7200  кв. м), адми-
нистративный комплекс с  кон-
ференц-залом и  парковкой 
(55 000 кв. м), склад (7600 кв. м). 
А  на  «Рязанской»  – пассажир-
ский терминал (12  900  кв. м), 
подземные пешеходные пере-
ходы (23  000  кв. м), торговые 
помещения (35  000  кв. м), го-
стиница(10  000  кв. м), офи-
сы (40  000  кв. м) и  паркинг 
на 1300 машино-мест.

К строительству компания 
приступит уже в  этом году, 
обещает Хромов. Инвестиции 
он оценивает в 59,7 млрд руб.: 
10,7  млрд руб.  – в  технологи-
ческую часть, 49  млрд руб.  – 
в  коммерческую. На  проек-
тирование (этим занимается 
Москомархитектура), осво-
бождение земельных участков  

и  начальные работы компания 
тратит собственные деньги, 
которые были внесены учре-
дителями в уставный капитал, – 
5 млрд руб.

Представитель МКЖД рас-
сказывает, что компания будет 
искать инвесторов, заинтере-
сованных в строительстве ком-
мерческих объектов и последу-
ющем управлении ими. Схема 
следующая: инвестор строит 
за свой счет весь объект, а по-
том технологическую часть 
и  часть коммерческой недви-
жимости передает в  собствен-
ность МКЖД. В  каждом случае 
решение принимается индиви-
дуально. Инвесторов будут от-
бирать на конкурсах, ТПУ пред-
полагается выставлять лотами 
по 5–7 штук.

Узлы на железной дороге

В РЖД строительством ТПУ 
займется филиал монополии  – 
Дирекция железнодорожных 
вокзалов (ДЖВ). Из  57  ТПУ 
42  будут капитальными. «Мы 
начинаем проектирование 
всех ТПУ, для этого с правитель-
ством Москвы очищаем вы-

ПОМОЖЕТ ЛИ МОСКВЕ СТРОИТЕЛЬСТВО 
255 ПЕРЕСАДОЧНЫХ УЗЛОВ

Михаил  ХромовМихаил  Хромов
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бранные площадки от  несанк-
ционированной торговли,  – 
рассказывает начальник ДЖВ 
Сергей Абрамов.  – В  этом году 
стартует строительство 3–4 уз-
лов, в  том числе на  Курском 
вокзале и в Царицыне». Сейчас, 
по  его словам, каждый проект 
детально просчитывается вме-
сте с Москомархитектурой.

В презентации, которую 
дирекция готовила для мэра, 
указано, что общая площадь 
всех ТПУ составит 5,7 млн кв. м, 
из них почти 1 млн кв. м – тех-
нологические площади. Ги-
гантский комплекс появится 
на  «Выхино»  – 600  000  кв. м, 
из которых 265 000 кв. м – тор-
говый центр.

Пока дирекция готовит про-
грамму ТПУ на  заемные сред-
ства: в 2012 г. было привлечено 
более 500  млн руб., а  в  2013  г. 
планируется до 5 млрд руб., го-
ворит Абрамов. Дальше  – став-
ка на  зарубежных инвесторов: 
«дочка» дирекции и  оператор 
проекта – «РВ-метро» – уже под-
писала меморандум с корейски-
ми институциональными инве-
сторами «Zenith Partners Korea» 
и «SAABAA International» о при-
влечении проектного финан-
сирования в  2 млрд долларов 
США. Займы будут возвращать-
ся в  зависимости от  сценария 
привлечения: деньгами, доля-

ми, обязательствами, говорит 
представитель ДЖВ. По его сло-
вам, строить все ТПУ дирекция 
будет сама – мощности есть.

Узлы на метро

На метро ТПУ будет стро-
ить ГУП «Московский метро-
политен». Эти узлы скромнее: 
за  исключением нескольких 
на строящихся станциях – «Ко-
тельники», «Саларьево»,  – пло-
щадь каждого составит при-
мерно 10  000  кв. м. Но  и  тут, 
конечно, будут коммерческие 
площади.

«Метро будет избавляться 
от  беспорядочной торговли. 
Мы  хотим, чтобы метрополи-
тен получал доходы не  только 
за  счет пассажироперевозок, 
но и от использования коммер-
ческих площадей»,  – говорит 
Ликсутов. Он  приводит в  при-
мер лондонский метрополи-
тен, доходы которого на  35% 
обеспечивают именно такие 
поступления. В  переходах ме-
тро насчитывается сейчас бо-
лее 4000 торговых точек, но от 
них метро получает всего око-
ло 500  млн руб. в  год. Цель  – 
увеличить эти доходы не менее 
чем до 10 млрд руб. в год, объ-
ясняет Ликсутов.

Сначала метрополитен пред-
ложил инвесторам поучаство-

вать в строительстве ТПУ. Про-
ектом заинтересовались около 
20  инвесторов, большинство  – 
нынешние арендаторы под-
земных киосков. Однако позд-
нее сценарий переиграли. Все 
ТПУ метрополитен будет стро-
ить самостоятельно. Отвечать 
за  ТПУ будет Дирекция строя-
щегося метрополитена (филиал 
ГУП). Градостроительная до-
кументация, проектные рабо-
ты, выходы из  станций, подво-
дящие автомобильные дороги 
и коммуникации будут строить-
ся за счет городского бюджета. 
А  сами объекты  – за  счет ме-
трополитена (в том числе на за-
емные деньги). По  словам ис-
точника в ГУПе, программа еще 
сырая: окончательного реше-
ния ни  по объемам застройки, 
ни по схемам финансирования 
нет. Зато много вопросов по ос-
вобождению площадок около 
метро. Это потребует немало 
времени и средств.

В России нет достаточного 
опыта проектирования и стро-
ительства ТПУ  – сложных ин-
женерных объектов, говорит 
1-й замначальника Дирекции 
строящегося метрополитена 
Владимир Моисеев. Поэтому 
метро будет привлекать зару-
бежные инжиниринговые ком-
пании.

Узел для инвестора

По оценкам Ильи Кузнецо-
ва, старшего директора отдела 
стратегического консалтинга 
«Cushman & Wakefi eld» (кон-
сультирует МКЖД по  ТПУ), 
инвестиции в  коммерческую 
часть ТПУ могут оценивать-
ся в  среднем в  2000 долларов 
США за 1 кв. м, а в обществен-
ные зоны (которые нужно пол-
ностью отделывать)  – пример-
но на  20% больше. По  грубым 

Сергей  АбрамовСергей  Абрамов

Максим   ЛиксутовМаксим   Ликсутов
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подсчетам, только 163  ТПУ, где 
уже определены операторы, 
дадут около 8 млн кв. м недви-
жимости. В  среднем каждый 
проект на треть состоит из тех-
нологической и  на  две трети 
из коммерческой зоны. Исходя 
из  этого инвестиции могут со-
ставить 17 млрд долларов США.

Найдутся ли  желающие 
вкладывать такие деньги? Ме-
ста расположения ТПУ  – это 
недооцененные территории, 
если развивать подъездные 
пути, то  их потенциал косми-
чески вырастет, считает Куз-
нецов. Но  признает, что пока 
инвесторы смотрят на  про-
ект с опаской. Они предпочли 
бы  выделить коммерческую 
составляющую и  заниматься 
только ею.

Инвесторы ищут проекты, 
которые окупаются в  пределах 
семи лет, говорит Валентин Гав-
рилов, директор отдела иссле-
дований рынка CBRE. По  расче-
там Кузнецова, ТПУ на «Выхино» 
окупится гораздо быстрее. Без 
учета стоимости земли и  ком-
муникаций инвестиции в  ТПУ 
«Выхино» могут составить около 
855 млн долларов США, считает 
он. «Суммарная площадь торгов-
ли и питания в ТПУ – 300 000 кв. м,
т.  е.  сдаваемая составит около 
70% – 210 000 кв. м. После завер-
шения проекта годовой аренд-
ный доход может составить око-
ло 190 млн долларов США плюс 
порядка 2,5  млн долларов США 
в год – чистый доход гостиницы. 
IRR такого проекта – около 25%. 
«Это, конечно, очень привлека-

тельный проект, и  город может 
либо сократить площади, либо 
запросить достаточно высокую 
цену за  участок»,  – рассужда-
ет эксперт. «Если город предо-
ставит определенную свободу 
девелоперам, то  ряд компаний 
может рассмотреть другие виды 
недвижимости, наиболее веро-
ятно – жилье. В этом случае циф-
ры будут другими»,  – заключает 
Кузнецов.

Пока частные инвесторы 
осторожничают, госбанки  – 
Сбербанк, ВТБ и  ВЭБ  – уже ве-
дут переговоры, утверждает 
московский чиновник. «ВТБ 
будет рад сотрудничать с  вла-
стями столицы в  развитии 
городской инфраструктуры. 
Но на данный момент еще рано 
говорить об участии ВТБ в этом 
проекте. Нам необходимо 
тщательно изучить предложе-
ние», – сообщил представитель 
банка. Пресс-служба ВЭБа так-
же сказала, что банк готов рас-
смотреть обращение: «Проект 
очень интересен, соответству-
ет всем требованиям банка, 
направлен на развитие инфра-
структуры». Сбербанк «Ведо-
мостям» не ответил, но близкий 
к  нему источник говорит, что 
переговоры ведутся.

Узел для пассажира

Что хорошо для инвестора – 
магазины, рестораны, – может 
оказаться очень неудобно для 
пассажира. «Мы предлагали 
еще в  бытность мэром Юрия 
Лужкова избавиться от  торго-
вой составляющей в ТПУ “Выхи-
но”, так как она полностью уби-
вает саму идею пересадочного 
узла», – вспоминает Сергей Тка-
ченко, руководитель собствен-
ной архитектурной мастер-
ской и  бывший руководитель 
НИиПИ Генплана. Но  команда 

В Москве уже есть один ТПУ – на «Планерной». 
Но новые будут гораздо капитальнее 
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Сергея Собянина оставила про-
ект в тех же объемах.

Включение в состав ТПУ тор-
гово-развлекательных центров 
значительной площади при-
влечет к  ТПУ не  только пасса-
жиров общественного транс-
порта, но  и  автомобилистов, 
в  том числе проезжающих 
транзитом, полагает Михаил 
Каштанов, ведущий эксперт ин-
формационно-аналитического 
портала «Геожизнь». В  итоге 
емкость парковочного про-
странства ТПУ будет быстро вы-
брана, а излишек автомобилей 
заполнит прилегающую улич-
ную сеть, ухудшая дорожную 
ситуацию и  осложняя работу 
наземного транспорта, вопре-
ки целям, поставленным при 
создании ТПУ, опасается он.

Департамент транспорта 
Москвы считает эти опасения 
необоснованными. «Любой 
ТПУ рассматривается, прежде 
всего, как транспортный узел 
с  точки зрения обработки пас-
сажиропотока, прибывающе-
го на  всех видах транспорта. 
Коммерческая составляющая 
ТПУ в  каждом конкретном 
случае создается только при 
условии и  в  объемах, в  кото-
рых он  может быть обслужен 

транспортной составляющей 
создаваемого ТПУ»,  – сообщил 
представитель департамента. 
Для расчетов, по  его словам, 
применяется моделирование 
пассажиропотоков внутри ТПУ 
и на его подъездах.

Как проверить эти расчеты? 
Ни  один из  экспертов, к  кото-
рым обратились «Ведомости», 
за  это не  взялся. Подсчитать, 
что будет с  «транспортной со-
ставляющей», невозможно, 
не имея проекта планировки 
по  каждому ТПУ, объясняет 
Николай Залесский, научный 

сотрудник Института экономи-
ки транспорта и  транспортной 
политики НИИ ВШЭ. В  проекте 
планировки, который утверж-
дается Правительством Мо-
сквы, указывается, какие доро-
ги будут вести к ТПУ, какие объ-
екты там будут построены и т. д. 
Между тем ни  одного утверж-
денного проекта планировки 
по ТПУ не существует, сообщи-
ла «Ведомостям» пресс-служба 
Москомархитектуры.

Ткаченко рассказывает, что 
обычный порядок действий та-
кой: сначала принимается от-
раслевая схема (у ТПУ она есть), 
потом город определяет грани-
цы проектов планировок (нет), 
проводит публичные слушания 
(нет), и только после этого обо-
значаются предельные техни-
ко-экономические показатели 
объектов (а вот это почти у всех 
ТПУ МКЖД уже есть). Получает-
ся, Москва сначала утверждает 
параметры транспортных узлов 
(с торгово-развлекательными 
центрами), а потом уже начина-
ет подводить к ним транспорт.

При строительстве ТПУ не 
должно быть гигантомании 
и  они не  должны быть рассчи-
таны на  привлечение автомо-
бильного потребителя, преду-
преждает директор Института 
экономики транспорта и транс-
портной политики НИИ ВШЭ 
Михаил Блинкин. «Во всем мире 
такие узлы есть  – это удобная 
пересадка, дополнительный 
социокультурный центр, и  они 
должны отвечать определен-
ной бизнес-логике»,  – говорит 
он. По  его мнению, ТПУ могут 
быть около станций МКЖД и 
РЖД, а около метро должны по-
являться в  основном перехва-
тывающие парковки, где можно 
оставить машину.

http://www.vedomosti.ru/
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С момента своего создания 
Группа компаний «Русские Ав-
тобусные Линии» осуществля-
ет активную благотворитель-
ную деятельность. В  этом году 
в  рамках реализации проекта 
«Нет в России семьи такой, где  
не  памятен был свой герой», 
посвященному Дню Победы, 
компания оказала помощь Мо-
сковскому городскому детско-
юношескому центру «Юный 
автомобилист» в  организации 
благотворительной акции для 
ветеранов Великой Отече-
ственной войны.

Встреча проходила в ГБУ «Со-
циально-реабилитационный 
центр ветеранов войн и Воору-
женных сил».

Представители Группы ком-
паний вручили участникам 
войны подарки и  цветы. Дет-
ский юношеский центр «Юный 
автомобилист» организовал 
для ветеранов концерт.

Выступление состояло из ин-
тересной программы, в которой 
молодые артисты пели, танце-
вали и показывали разные трю-
ки. Выступление более 40 юных 
артистов прошло на  одном ды-

хании. В  зале царила со-
вершенно удивительная 
атмосфера. В концерте 
было много трогательных 
номеров. Большинство 
ветеранов не  осталось 
к этому равнодушными; 
кто-то украдкой выти-
рал слезы, кто-то плакал, 
не стесняясь слез.

Когда концерт закон-
чился, артисты собра-
лись на  улице у  предо-
ставленного «Русскими 
Автобусными Линиями» 
автобуса. Многие вете-
раны вышли на  улицу, 
чтобы проводить и  по-
благодарить их лично.

Ветераны были благо-
дарны детям за  концерт 
и оценили внимание 
участников благотвори-
тельной акции.

Цель этого проекта – пока-
зать участникам войны, что их 
всегда помнят и  ценят. Кроме 
того, Группа компаний еще раз 
напомнила молодому поколе-
нию, что эту дату нельзя забы-
вать, что ветеранов надо пом-
нить, уважать и гордиться сво-

ей Родиной. Участникам войны 
пожелали крепкого здоровья, 
долголетия и жизненной актив-
ности.

68-й годовщине со Дня 
Великой Победы посвящается: 
«Нет в России семьи такой,
 где не памятен был свой герой»
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Георгиевская ленточка уже несколько веков 
ассоциируется с военной доблестью русских во-
инов и напоминает нам о подвигах наших отцов 
и дедов в годы Великой Отечественной войны.

Этот всенародный символ праздника  – Геор-
гиевская ленточка  – быстро нашел понимание 
в сердцах москвичей и гостей столицы.

Георгиевская ленточка  – это символ победы. 
Она состоит из сочетания черного и оранжевого 
цветов, что обозначает «дым и пламень». По сво-
ему статусу в советские времена орден присва-
ивался исключительно за мужественные особые 
поступки и заслуги. В наше время Георгиевская 
ленточка является самым главным символом по-
беды, который принято крепить на сумки, одеж-
ду, руки, рюкзаки. Георгиевская ленточка  – это 
настоящий символ, от  которого нельзя отказы-
ваться и  который невозможно забыть, как всю 
ту боль и страдания, что пережили наши предки.

Накануне великого праздника 9  Мая сотруд-
ники Группы компаний раздали ленточки пас-
сажирам на автостанциях «Красногвардейская», 
«Теплый Стан», «Северное Бутово», «Орехово», 
«Новоясеневская» и «Тушинская», а также детям 
в школах города Москвы, не давая забыть наше-
му молодому поколению о  страшных событиях 
ВОВ.

Цель этого мероприятия проста и  понятна 
каждому. Она доказывает, что мы  чтим подвиги 
наших дедов, прививаем любовь к Родине и учим 
гордиться своей страной. Группа компаний пла-
нирует и  впредь активно продолжать работать 
в этом направлении.

С каждым годом становится все меньше людей, 
которых мы чествуем как победителей и освобо-
дителей нашего народа. Но  каждое следующее 

поколение обязано продолжать эту прекрасную 
традицию, обязано помнить свою историю и до-
стижения своего народа, также как и умиротво-
ренную радость от победы.

Валерий Зайцев

В праздновании 68-й годовщины 

Победы советских войск в Великой 

Отечественной войне Группа компаний 

«Русские Автобусные Линии» совместно 

с Некоммерческим партнерством 

«Развитие автовокзалов страны» 

и Некоммерческим партнерством 

«Единая Транспортная Система 

«Автобусные линии страны» выступила 

с инициативой провести акцию под 

названием «Георгиевская ленточка 

на автостанциях и школах города 

Москвы»
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ООО «ДЭУ КомТранс Рус» – официальный дис-
трибьютор «Daewoo Bus Corporation» – представ-
ляет на  российском рынке автобусы «Daewoo». 
Компания создана относительно недавно  – в 
2010  году, но  даже за  столь короткий период 
успела познакомить потребителей с  качествен-
ной техникой корейского производства. Основ-
ная задача сотрудников – быстрое реагирование 
на  запросы наших клиентов, а  также надежное 
и качественное техническое обслуживание про-
данной техники, оперативная поставка запча-
стей и расходных материалов высокого качества.

Постоянно анализируя информацию о  теку-
щих результатах эксплуатации автобусов ООО 
«ДЭУ КомТранс Рус» постоянно вносит измене-
ния в свою работу. Например, стандартный пере-
чень работ по предпродажной подготовке, реко-
мендованный заводом-изготовителем, дополнен 
следующими работами: нанесение защитного 
антикоррозионного и антигравийного покрытия 
«Noxudol» производства «Auson AB», Швеция, 
замена стандартных маркерных огней на свето-
диодные с  увеличенным сроком эксплуатации, 
модернизация электропроводки с  частичной 
заменой жгутов, возможна также замена завод-
ских предпусковых подогревателей на подогре-
ватели премиум-класса «Eberspacher Hydronic 

М D12  24v» производства фирмы «Eberspaecher 
Climate Control Systems GmbH.», Германия.

Совместные исследования с компанией «Mobil» 
показали хорошие результаты эксплуатации дви-
гателя, что, возможно, позволит нам в ближайшее 
время увеличить интервал сервисного обслу-
живания с существующих 40 000 до 60 000 кило-
метров пробега.

Вывод: не требуется никаких мер ни для масла, ни для двигателя. Результаты находятся в пределах 
допустимых диапазонов.



Самыми важными для покупате-
лей автобусов марки «Daewoo Bus 
Corporation» являются следующие 
преимущества:
■   гарантия  – 2  года либо 100  000  км 

пробега;
■   межсервисный пробег – 40 000 км;

■   низкая стоимость эксплуатации;
■   возможность проведения самостоятельного 

технического обслуживания (при соблюдении 
требований производителя);

■   полное базовое оснащение автобусов;
■   широкий выбор дополнительного оборудо-

вания (туалетные кабины, кухни, защищен-
ные видеорегистраторы с различным числом 
установленных камер видеонаблюдения, 
автоматические системы пожаротушения 
моторного отсека и  автономного отопителя, 
широкий выбор индивидуализации автобу-
сов от  профессиональной оклейки до  аэро-
графии и т. д.);

■   предоставление лизинговых и кредитных схем 
приобретения;

■   соответствие автобусов существующим требо-
ваниям, предъявляемым надзорными органа-
ми по вопросам безопасности на транспорте.
Таким образом, приобретая автобусы в компа-

нии ООО «ДЭУ КомТранс Рус», вы получаете оп-
тимальную цену, надежное обслуживание и сво-
евременную поставку запчастей оригинального 
производства.

ООО «ДЭУ КомТранс Рус», 

Москва, 107113, Сокольнический вал, д. 1а, оф. 104,

Тел./Факс:  +7-495-926-72-55, www.daewoo-bus.ru 
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в Белгороде обсуждают 
проблемы автоперевозок 
в Центральной России

В Белгородском 
государственном 
технологическом 
университете прошло 
совещание руководителей 
органов Госавтодорнадзора 
по Центральному 
федеральному округу. 
Начальники территориальных 
управлений говорили 
о результатах работы, а также 
о проблемах отечественных 
автоперевозчиков 
и контролирующих служб 
в сфере транспорта.

Открывая совещание в  Бел-
городе, заместитель руководи-
теля Ространснадзора Аслан-
бек Ахохов отметил, что органы 
транспортного контроля сегод-
ня переживают некий револю-
ционный этап, связанный с  из-
менением ряда полномочий 
и  системы оценки их  работы. 
Несмотря на это, рынок автопе-
ревозок как внутри страны, так 
и в международном сообщении 
устоялся. По словам начальни-
ка центрального управления 
Госавтодорнадзора Федераль-
ной службы по  надзору в  сфе-
ре транспорта Игоря Суржика, 
в  ЦФО наблюдается тенден-
ция увеличения транспортных 
средств и активности перевоз-
чиков.

Участники совещания обсу-
дили итоги работы террито-
риальных органов за  I квар-
тал 2013  года. Так, по  данным 
Ространснадзора, с начала года 
в  округе снизилась аварий-
ность с  участием транспорта, 
перевозящего пассажиров или 
грузы по  лицензии. При этом, 
в  сравнении с  первыми тремя 
месяцами прошлого года, со-

кратились все основные по-
казатели: общее количество 
ДТП – на 32%, число погибших – 
на  33%, раненых  – на  40%. 
До начала апреля в 103 авари-
ях с  участием лицензируемо-
го транспорта в  Центральной 
России погибли шесть чело-
век и  156  получили ранения. 
В  числе регионов, в  которых 
снизились все три показателя 
аварийности, оказалась и  Бел-
городская область.

Другим актуальным вопро-
сом стала установка на автобу-
сы и  автомобили с  опасными 
грузами спутниковой навига-
ции. «На 1 апреля 2013 года ап-
паратурой ГЛОНАСС оснащено 
около 44  000  транспортных 
средств, перевозящих пассажи-
ров, и  свыше 3  000  транспорт-
ных средств, перевозящих опас-
ные грузы», – заявил И. Суржик. 
В  то  же время в  ЦФО пока без 
спутниковой навигации оста-
ются около 18  000  автобусов 
(29%) и  почти 4300  транспорт-
ных средств, перевозящих 
опасные грузы (58,2%). Не луч-
шим образом складывается си-
туация и  в  нашем регионе, где 
ГЛОНАСС еще не  установили 
на 55,8% от общего количества 
пассажирского транспорта.

Отдельное внимание руко-
водители территориальных ор-
ганов транспортного надзора 

уделили сложности взаимодей-
ствия с  иностранными пере-
возчиками. Из-за несовершен-
ства законодательной базы для 
них до сих пор не предусмотре-
на неотвратимость наказания. 
Представители иностранных 
фирм, нарушившие российское 
законодательство, могут сво-
бодно выезжать с  территории 
страны, не оплатив штраф, про-
комментировал ситуацию Ас-
ланбек Ахохов.

«А российского перевоз-
чика, выехавшего в  Европу 
и  допустившего нарушение 
транспортного законодатель-
ства страны пребывания, за-
держивают до момента оплаты 
штрафа. А  система судебного 
разбирательства с  загранич-
ными компаниями настолько 
усложнена, что мы  реально 
теряем по  разным направле-
ниям 30–60% штрафных санк-
ций,  – заявил замруководите-
ля Ространснадзора.  – Мы  уже 
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выступили с  предложениями 
по внесению изменений в дей-
ствующее законодательство. 
Они направлены именно на то, 
чтобы выравнять условия для 
наших и  международных пе-
ревозчиков, ни  в  коем случае 
не  ужесточая их, но  приведя 
в  соответствие с международ-
ной практикой».

Говоря о  работе белгород-
ских властей в сфере транспор-
та, первый заместитель началь-
ника департамента строитель-

ства, транспорта и ЖКХ области 
Анатолий Давыденко подчер-
кнул, что в  регионе ежегодно 
строят около 100  км  дорог. 
К тому же, по словам чиновни-
ка, в  этом году в  рамках феде-
ральной программы Белгород-
ская область закупит 127 авто-
бусов на  газовом топливе. Это 
крупнейший заказ по  России. 
Повторить его власти намере-
ны и в следующем году.

В числе перспективных за-
дач для территориальных 

управлений Госавтодорнадзо-
ра – распространение поло-
жительного опыта проведения 
проверок организации транс-
портных услуг населению, со-
вершенствование норматив-
но-правовой базы в  части ли-
цензионно-разрешительной 
деятельности, а  также совер-
шенствование работы пунктов 
транспортного и весового кон-
троля.

Павел Черноусов
http://белру.рф

Городской автобус малого класса
с кузовом Мarcopolo на базе шасси КАМАЗ-3297

ТЕХНОЛОГИИ БУДУЩЕГО       ТЕХНОЛОГИИ БУДУЩЕГО       ТЕХНОЛОГИИ БУДУЩЕГО       ТЕХНОЛОГИИ БУДУЩЕГО       
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Заместитель руководителя 
Ространснадзора 
А.Ч. Ахохов принял участие 
в совещаниях по повышению 
эффективности контрольно-
надзорной деятельности 
органов Госавтодорнадзора 
на территории Уральского 
федерального округа.

9  апреля 2013  года замести-
тель руководителя Федераль-
ной службы по надзору в сфере 
транспорта А.Ч. Ахохов, началь-
ник Уральского управления 
госавтодорнадзора и  руково-
дитель филиала Ассоциации 
международных автомобиль-
ных перевозчиков по Ураль-
скому федеральному округу 
А.М. Салаутин приняли участие 
в  рабочей встрече в  аппарате 
полномочного представителя 
Президента Российской Феде-

рации в  Уральском федераль-
ном округе, на которой об-
суждался вопрос повышения 
эффективности проведения 
контрольно-надзорных меро-
приятий органами госавтодор-
надзора на территории Ураль-
ского федерального округа.

В Уральском Управлении 
госавтодорнадзора (г.  Екате-
ринбург) под руководством 
заместителя руководителя Фе-
деральной службы по надзору 
в  сфере транспорта А.Ч.  Ахо-
хова состоялось совещание 
с  начальниками управлений 
госавтодорнадзора Уральского 
федерального округа.

На совещании присутство-
вали: начальники управлений 
госавтодорнадзора Уральско-
го федерального округа, ди-
ректор филиала «Агентства 
автомобильного транспорта» 
в  Уральском федеральном 
округе, руководитель филиала 
Ассоциации международных 
автомобильных перевозчиков 
по Уральскому федерально-
му округу, должностные лица 
Уральского управления госав-
тодорнадзора.

Заслушаны начальники Уп-
равлений госавтодорнадзора 

Уральского федерального ок-
руга по итогам работы в 1 квар-
тале 2013  года и  о положи-
тельном опыте по реализации 
полномочий и  задачах по ис-
полнению решений коллегии 
Федеральной службы по над-
зору в  сфере транспорта от 
05.03.2013г. Выступили с  до-
кладами: директор филиала 
«Агентства автомобильного 

транспорта» в Уральском феде-
ральном округе, руководитель 
филиала Ассоциации междуна-
родных автомобильных пере-
возчиков по Уральскому феде-
ральному округу, начальники 
управлений госавтодорнадзо-
ра Уральского федерального 
округа.

По результатам совещания 
принято решение о подготовке 
управлениями госавтодорнад-
зора Уральского федерального 
округа предложений о  внесе-
нии изменений и  дополнений 
в  нормативные и  правовые 
акты регламентирующие де-
ятельность автомобильного 
транспорта.

По материалам пресс-службы

МЕРОПРИЯТИЯ В УРАЛЬСКОМ УПРАВЛЕНИИ МЕРОПРИЯТИЯ В УРАЛЬСКОМ УПРАВЛЕНИИ 

ГОСАВТОДОРНАДЗОРА ПО ОБЕСПЕЧЕНИЮ ГОСАВТОДОРНАДЗОРА ПО ОБЕСПЕЧЕНИЮ 

ТРАНСПОРТНОЙ БЕЗОПАСНОСТИ ТРАНСПОРТНОЙ БЕЗОПАСНОСТИ 
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ФАС вошла в положение 
владельцев автобусов

Служба поддерживает 
снижение страховых тарифов 
для автоперевозчиков.

Не прошло и  двух месяцев 
с  начала продажи обязатель-
ных страховок для перевозчи-
ков, как транспортное лобби 
заручилось поддержкой Фе-
деральной антимонопольной 
службы (ФАС) по  теме сниже-
ния тарифов. Как стало извест-
но «Ъ», глава службы Игорь 
Артемьев обратился с письмом 
к главе правительства Дмитрию 
Медведеву, в котором беспоко-
ится о снижении числа автопе-
ревозок в связи с новым видом 
обязательного страхования.

Как следует из письма госпо-
дина Артемьева (имеется в рас-
поряжении «Ъ»), Союз транс-
портников России попросил 
службу о совещании по вопро-
сам обязательного страхова-
ния ответственности перевоз-
чиков. В  ходе совещания про-
сители обозначили основную 
проблему: высокие тарифы ста-
вят участников рынка в  слож-
ное финансово-экономическое 
положение.

Напомним, Федеральный за-
кон об  обязательном страхо-
вании перевозчиков вступил 
в силу с 1 января 2013 года. Его 
принятию предшествовала ре-

зультативная борьба транспорт-
ного лобби со  страховщиками 
и  Минфином, в  ходе которой 
тарифы для автобусных пере-
возок были снижены в несколь-
ко раз – до 14–28 коп. за одного 
пассажира. Однако даже после 
принятия правительством по-
становления о тарифах страхов-
щики не смогли начать продажи 
полисов с 1 января. Правитель-
ство успело выпустить необхо-
димый пакет документов по за-
кону в  конце декабря, но  это 
не  оставило страховщикам 
времени на  получение в  ФСФР 
лицензий для работы по  ново-
му виду страхования. В  итоге 
первые продажи полисов нача-
лись в середине марта. По дан-
ным Национального союза 
страховщиков ответственности 
(НССО), за месяц компании про-
дали порядка 25 тыс. договоров 
со  средней премией по  каждо-
му 120 тыс. руб.

Данный опыт транспортни-
ки посчитали достаточным для 
возобновления борьбы по сни-
жению тарифов. В  обращении 
главы ФАС к  Дмитрию Медве-
деву говорится о  том, что для 
заказных и  регулярных пере-
возок с  посадкой и  высадкой 
пассажиров в любом не запре-
щенном ПДД месте тарифы 
в  2,5  раза выше, чем у  группы 
перевозчиков с посадкой и вы-
садкой пассажиров только на 
отведенных остановках. Одна-
ко статистики, подтверждаю-
щей такую разницу степени ри-
ска, по этим группам перевозок 
нет, поэтому Союз транспор-
тников России считает верным 
объединить эти группы по  ми-
нимальной ставке тарифа.

Высокие тарифы ударили 
по  так называемым сельским 
перевозкам, которые, как сле-
дует из  письма, «в настоящее 
время являются убыточными, 

поскольку имеют минималь-
ный пассажиропоток и  обслу-
живают самые социально не-
защищенные слои населения». 
В пример приводится Липецкая 
область, где убытки предпри-
ятий, обслуживающих сельские 
маршруты, в 2012 году состави-
ли 52,5 млн руб., а на страхова-
ние в 2013 году их затраты оце-
ниваются в сумму более 20 млн 
руб. При этом средств на  по-
крытие этих расходов в  муни-
ципальных бюджетах в  этом 
году не предусмотрено. В итоге 
регионы начали оптимизацию. 
Так, в  Омской области отмене-
но более 50  сельских маршру-
тов. ФАС поддерживает прось-
бу транспортников о снижении 
страховых тарифов и  просит 
поручить Минфину, Минтран-
су «в возможно короткий срок 
подготовить соответствующие 
изменения».

Активность новых клиентов 
вызвала недоумение на страхо-
вом рынке. «Первые договоры 
страхования начали заключать-
ся лишь с  14  марта. Страхова-
ние по  новому виду находится 
на этапе запуска, и поэтому вы-
воды об  адекватности тарифов 
делать преждевременно»,  – за-
явила «Ъ» заместитель главы 
НССО Светлана Гусар. По ее сло-
вам, Минфин запросил у  НССО 
статистику по  обязательному 
страхованию перевозчиков. По 
неофициальной версии, попу-
лярной у страховщиков, важной 
составляющей проблемы явля-
ется то, что введенное обяза-
тельное страхование автопере-
возчиков в  2013  году заставля-
ет часть операторов выводить 
из теневого сектора свои опера-
ции, а это в свою очередь делает 
борьбу за  тарифы страхования 
более ожесточенной.

Татьяна Гришина
http://www.kommersant.ru

Игорь АртемьевИгорь Артемьев
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НЕЛЕГАЛЬНЫЕ 
ПЕРЕВОЗЧИКИ

Навести порядок в сфере 
пассажирских перевозок – 
такую задачу поставил 
губернатор Сергей Ситников 
перед надзорными органами 
и руководством Департамента 
транспорта. 

Речь идет, прежде всего, о 
нежелании ряда частных пере-
возчиков работать на  внутри-
областных маршрутах по  уста-
новленным правилам. Или, 
проще говоря, о  нелегалах. 
Сегодня они  – настоящий бич 
в сфере оказания услуг по меж-
дугородной перевозке пасса-
жиров. Тем, кто не  хочет ра-
ботать честно, в  Костромской 
области намерены выставить 
самый настоящий заслон.

Схема, которую сегодня вы-
бирает большинство нелега-
лов, проста. Пассажиров со-
бирают за  несколько минут 
до  отправления официального 
рейса. При этом никто из таких 
перевозчиков даже не  думает 
о  соблюдении элементарных 
правил безопасности людей. 
На  дальние расстояния берут 
стоя. Не  обновляется парк ма-
шин, автобусы не оборудует си-
стемами ГЛОНАСС и  тем более 
не  соблюдается расписание 
движения. При этом нелега-
лы переманивают у  законных 
перевозчиков львиную долю 
пассажиров. В  результате до-
ход теряют как сами владельцы 
транспорта, имеющие договор 
на руках, так и областная казна.

Сергей Ситников, губер-

натор Костромской области: 
«Мы с  вами прекрасно понима-
ем, речь идет о  нелегальной 

деятельности. Все понимаем, 
речь идет о  нанесении ущерба 
субъектам рынка, которые ра-
ботают легально! И  несут все 
издержки и все возможное! Речь 
идет о  том, что нарушается 
федеральное законодатель-
ство».

Регулярные и  внеплановые 
рейды – пока самая эффектив-
ная мера борьбы с  нарушите-
лями. Нелегалов ловят прямо 
на  трассе. В  итоге автобус от-
правляется на  штрафстоянку. 
И  такие случаи встречаются 
сплошь и  рядом. Департамент 
транспорта информирует про-
куратуру о  том, что на  трассе 
работает нелегал, а в ответ...

Юлия Калистова, началь-

ник отдела прокуратуры Ко-

стромской области: «В рамках 
тех материалов, которые нам 
представлены в  прокуратуру, 
мы  никаких мер прокурорского 
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реагирования принять не  име-
ем права. У нас нет таких пол-
номочий».

Сергей Ситников, губер-

натор Костромской области: 
«Я отказываюсь это понимать! 
Почему нет мер прокурорского 
реагирования?! С  кем мы  зав-
тра будем разговаривать, ког-
да у нас разобьют людей, когда 
у нас будут трупы?! Или до тех 
пор, пока у  нас человек 15–20 
не  угробят и  мы  не вытащим 
все вот эти переписки, никаких 
шевелений происходить не  бу-

дет? Или это про-
куратура будет де-
лать, формировать 
эту базу и  организо-
вывать эту работу 
во  взаимодействии 
с  надзорной службой 
и  правоохранитель-
ными органами?!»

Эти вопросы Сер-
гей Ситников намерен задать 
и участникам Совета ЦФО, кото-
рый в среду пройдет в Вороне-
же. И еще раз призвал усилить 
контроль надзорных органов 
за  неукоснительным соблюде-
нием правил безопасности при 
перевозке людей, ответив для 
себя на главный вопрос.

Сергей Ситников, губер-

натор Костромской области: 
«Вопросы, связанные с  возмож-
ными нарушениями прав граж-
дан в  части права на  беспре-
пятственное передвижение, 
сохранение жизни и  здоровья, 

это превалирует или находит-
ся на  более низких оценочных 
позициях, нежели администра-
тивные регламенты».

Кроме того, по  инициативе 
администрации области за-
планировано специальное со-
вещание в Минтрансе. Наш ре-
гион выходит с  предложением 
ужесточить санкции в  отноше-
нии недобросовестных пред-
принимателей и увеличить раз-
мер штрафа за работу без дого-
вора с 10 до 50 тыс. руб.

http://rus-kostroma.ru/

Некоммерческое партнерство

ЕДИНАЯ ТРАНСПОРТНАЯ СИСТЕМА
«АВТОБУСНЫЕ ЛИНИИ СТРАНЫ»

Единая транспортная система междугородных автобусных перевозок

http://www.rosbuslines.ru

Адрес: 
119571, г. Москва, 
Ленинский проспект, 158
Телефон/факс: 
+7  (495) 739-34-00, 

(495) 232-15-24
E-mail: info@rosbuslines.ru

► создание благоприятных условий для осуществления дея-
тельности пассажирского автомобильного транспорта

► оказание содействия членам Партнерства в расширении 
возможностей их производственного, профессионально-
го и социального развития

► защита законных прав и интересов членов Партнерства

► обеспечение доступности, необходимого объема и каче-
ства услуг пассажирского автомобильного транспорта

► повышение безопасности дорожного движения и обеспе-
чение безопасных условий деятельности пассажирского 
автомобильного транспорта
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В Адыгее составили 
план транспортной 
безопасности

Безопасность пассажирских 
перевозок, а также 
туристических объектов и мест 
отдыха – об этом говорили 
на совместном заседании 
Антитеррористической 
комиссии РА и Оперативного 
штаба в Адыгее.

В 2012 году в  регионе нача-
ли работу по категорированию 
транспортных узлов и  автобу-
сов, сообщил профильный ми-
нистр Валерий Картамышев. 

На  основании присвоенных 
категорий, Майкопский авто-
вокзал, а  также автостанции 
в  Красногвардейском, Коше-
хабле и  Тульском получили 
оценку уязвимости. Критичные 
недостатки включили в  план 
транспортной безопасности. 
Согласно ему на  компьютери-
зацию, установку металлоде-
текторов, автоматизированную 
продажу билетов, усиление ох-
раны и другие цели уже израс-
ходовали 21 млн руб.

Опасение властей вызвала 
ситуация на железнодорожном 
вокзале. Глава Адыгеи Аслан 
Тхакушинов жестко потребо-
вал от транспортников обеспе-
чить на  объекте необходимые 
меры антитеррористической 
безопасности, в том числе – ви-
деонаблюдение.

Говорили и  о защищенности 
детских лагерей отдыха, са-

наториев, домов отдыха, кем-
пингов и  гостиниц. Рабочая 
группа Антитеррористической 
комиссии РА  провела провер-
ки на  каждом втором объекте 
туризма и отдыха. Практически 
везде обнаружены недостатки. 
Наиболее распространенные: 
отсутствие лицензированной 
охраны, тревожных кнопок, 
видеонаблюдения, пожарной 
и  охранной сигнализации. 
В сравнении с прошлым годом 
недостатков стало меньше, 
но ряд вопросов безопасности 
не снят до сих пор.

http://www.adigea.aif.ru

В Махачкале обсуждены 
вопросы вывода 
автоперевозчиков 
из теневого бизнеса

Как сообщили РИА «Дагестан», 
в Межрегиональном 
территориальном управлении 
Ространснадзора по СКФО 
состоялась встреча 
заместителя начальника МТУ 
Ространснадзора по СКФО 
Муртазали Муртазалиева 
с председателем 
правительства РД 
Мухтаром Меджидовым.

Источник отметил, что в ходе 
встречи были обсуждены во-
просы организации пассажир-
ских перевозок в  Республике 
Дагестан и  обозначены про-
блемы массового выхода вла-

дельцев лицензий из  сферы 
налогового учета. Кроме того, 
был затронут вопрос о возмож-
ности создания рабочей груп-
пы из  представителей заинте-
ресованных служб по  выводу 
автоперевозчиков из  теневого 
бизнеса.

«По результатам обсуждения 
Межрегиональному террито-

риальному управлению Рос-
транснадзора по СКФО и Мини-
стерству транспорта Республи-
ки Дагестан рекомендовано 
разработать совместный план 
действий по  реализации госу-
дарственной политики в сфере 
транспортного обслуживания 
населения», – заключил наш со-
беседник.

РИА «Дагестан»

ННОВОСТИ

Муртазали  МуртазалиевМуртазали  Муртазалиев

Мухтар  МеджидовМухтар  Меджидов
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Единый железнодорожный 
и автомобильный вокзал 
в Новом Уренгое сдадут 
в конце года

Вокзал в Новом Уренгое 
укомплектуют и сдадут 
в эксплуатацию в четвертом 
квартале 2013 года. Такие планы 
строит дирекция капитального 
строительства ЯНАО.

Здание будет многофункцио-
нальным: оно будет выполнять 
функции как железнодорож-
ного, так и  автомобильного 
вокзалов. Площадь комплекса 
составит около семи тысяч ква-
дратных метров, пропускная 
способность  – триста человек 
в сутки.

На первом этаже располо-
жится объединенный пасса-
жирский зал, камеры хранения, 
багажное отделение, билетные 
кассы рядом с  зонами торгов-

ли и  общественного питания. 
На втором этаже вокзала – залы 
комфортного ожидания. Третий 
этаж – административно-техно-
логический.

Как сообщили ИА  «Север-
Пресс» в  окружном правитель-
стве, на  объекте предусмо-
трены дополнительные меры 
контроля безопасности: уста-
новлены комплексы видеона-
блюдения и  видеофиксации, 
пожарной сигнализации, опера-
тивного взаимодействия служб 
быстрого реагирования. Обслу-
живание систем тепло- и  энер-
госнабжения организуют в авто-
матическом режиме, что позво-
лит сократить затраты ресурсов 
и  повысит энергоэффектив-
ность. Все необходимое инже-
нерное оборудование в здании 
уже установлено, проведены 
пусконаладочные работы.

Сейчас полностью заверше-
на внешняя и  внутренняя от-

делка, выполнены благоустро-
ительные работы, идет монтаж 
технологического оборудова-
ния, выполняются работы по 
укомплектованию всех поме-
щений специальной мебелью. 
В  ближайшее время установят 
и  протестируют большое ин-
формационное табло.

http://www.yamal.org
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ВСЕРОССИЙСКИЙ ЧЕМПИОНАТ 
ПО ЮНОШЕСКОМУ 
АВТОМНОГОБОРЬЮ

С 25 июня по 02 июля 2013 года в городе 
Ейске пройдет XXXVII  Всероссийский летний 
чемпионат по юношескому автомногоборью. 
К участию в чемпионате приглашены команды 
из 33 регионов России, а также из Белоруссии 
и Украины. Москву и Московскую область 
представит команда детей школы-интерната 
г. Спас-Заулка.

Адрес: Москва, Цветной бульвар, д. 19, стр. 4
Телефон/факс: +7 (499) 973-3809 ; +7 (495) 514-5098
e-mail: auash.m@gmail.com; olg.nikonowa2013@yandex.ru



ЦЕЛЕВАЯ РАССЫЛКА ИЗДАНИЯ

Организации – члены Некоммерческого партнерства «Единая Транспортная Система 
«Автобусные линии страны»

Организации – члены Некоммерческого партнерства «Развитие автовокзалов страны»
Организации – члены Общественного совета по совершенствованию деятельности 

автовокзалов
Пассажирские автотранспортные предприятия
Организации, эксплуатирующие автовокзалы и пассажирские автостанции
Некоммерческие организации в сфере транспорта
Органы исполнительной власти субъектов Российской Федерации в сферах 

транспорта, градостроения и природопользования
Государственная Дума Федерального Собрания Российской Федерации
Совет Федерации Федерального Собрания Российской Федерации
Полномочные представители Президента Российской Федерации 

в федеральных округах
Министерство транспорта Российской Федерации
Министерство внутренних дел Российской Федерации
Государственная инспекция безопасности дорожного движения Министерства 

внутренних дел Российской Федерации и его территориальные управления
Генеральная прокуратура Российской Федерации
Федеральная служба безопасности Российской Федерации и ее территориальные 

управления
Федеральная служба по надзору в сфере транспорта, территориальные управления 

государственного автодорожного надзора
Территориальные органы исполнительной власти города Москвы
Департамент транспорта и развития дорожно-транспортной инфраструктуры 

города Москвы
Профсоюзные организации в сфере автомобильного транспорта
Общества защиты прав потребителей
Научно-исследовательские и высшие учебные организации 

в сфере автомобильного транспорта
ОАО «Российские железные дороги»
Организации смежных видов деятельности: реализация автобусов, запасных 

частей, топлива; техническое обслуживание, ремонт, переоборудование автобусов; 
спутниковая навигация; страхование, реклама на транспорте




